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ПОДПИСКА-2006

Этот год — юбилейный для
«Новых  рубежей», В мае нам
исполнилось 85 лет и мы продол-
жаем делать подарки нашим чи-
тателям и тем, кто готов ими
стать с завтрашнего дня.

Пенсионеры могут оформить
подписку на «Рубежи» с любого
месяца до конца этого года по
льготной цене.

Если вы подпишетесь на «Но-
вые рубежи» до 19 августа, то уже
с 1 сентября газета регулярно
будет приходить к вам по средам
и субботам. Да теперь еще в
цветном варианте.

Цена на 4 месяца,
включая доставку:
льготная – 123 рубля 68 копеек;
полная – 164 рубля 92 копейки.

Цена на один месяц,
включая доставку:
льготная – 30 рублей 92 копейки;
полная – 41 рубль 23 копейки.

Индекс льготной подписки – 24369.
Индекс полной подписки – 24371.

Этим летом многие одинцовцы могли видеть, как молодые люди с помощью альпинистского
снаряжения забирались на высоченные дубы, липы, тополя и прочие деревья, растущие вдоль
Можайского шоссе и улицы Маршала Неделина. Для чего они это делали, читайте на

«ЗДОРОВЫЙ ЛЕС»
В ЦЕНТРЕ ОДИНЦОВА
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Приглашает
Муниципальный

выставочный центр
(г. Одинцово,

ул. Маршала Неделина, 21)

19-26 АВГУСТА
11-я ежегодная универсальная

выставка-ярмарка

«ШКОЛЬНЫЙ БАЗАР»
Разделы выставки: учебная, методичес-

кая, художественная литература*
новые программы обучения и раз-
вития* современные средства обу-
чения* канцтовары* игры, игрушки*
школьная форма, одежда, обувь,
средства гигиены для детей*.

Выставка будет работать
с 10 до 19 часов.

Перепись завершена,
но итоги — впереди

Где лучший дом
и палисадник?

Алексей Немчинов
о своей Немчиновке

стр. 11
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В ПРАВИТЕЛЬСТВЕ МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ

ЭКОЛОГИЯ

СПРАШИВАЛИ-ОТВЕЧАЕМ

— Как известно, не так давно была изменена
схема движения грузового транспорта по Одинцо-
ву. Необходимо было снизить нагрузку на Можай-
ское шоссе в черте города, где постоянно движет-
ся плотный поток автомашин. Поэтому Можайское
шоссе было закрыто для грузовиков. Они стали
следовать по улицам Северной, Ново-Спортивной
и Говорова. Центр города удалось несколько раз-
грузить, зато проблемы стали возникать в других
местах. В частности, возникли пробки в месте
слияния Подушкинского шоссе, Ново-Спортивной
улицы и Красногорского шоссе. Все автомобили-
сты знают, что это — слабое место городской
транспортной сети. К тому же, неподалеку, в рай-
оне университета, имеются на дороге «лежачие
полицейские», что заставляет водителей притор-
маживать. При интенсивном движении это неми-
нуемо приводит к пробкам, а, стало быть, и к
загазованности. Чтобы снять эту проблему, было
решено расширить участок дороги от начала По-
душкинского шоссе до пересечения Ново-Спортив-
ной улицы и Красногорского шоссе. В результате
реконструкции дороги появится третья полоса.
Будет перенесен светофор и установлена дополни-
тельная стрелка, указывающая движение направо.
До сих пор, при двухполосном движении, это было
невозможно сделать. Работу производит ОАО
«Одинцовское ДРСУ», которым руководит Влади-
мир Дмитриевич Алтухов. Он мог бы сообщить
более подробные детали производимой реконст-
рукции дороги.

Редакция обратилась к директору ДРСУ с
просьбой детализировать обсуждаемый воп-
рос. И вот что Владимир Дмитриевич нам
сообщил:

— Проблема расширения данного дорожного
участка назрела давно. В соответствии с градос-
троительными нормативами нам была поставлена
задача создать в указанном месте третью полосу
движения. Все изменения согласованы с управле-
нием архитектуры и градостроительства районной
администрации. Дорожные артерии города несут
серьезную нагрузку. Дополнительная дорожная по-
лоса позволит ускорить движение, а значит сни-
зит загазованность. Другими словами, воздух ста-
нет чище. Планируем реконструировать участок
протяженностью примерно в тысячу метров и об-
щей площадью около трех тысяч квадратных мет-
ров. Работу рассчитываем завершить к Дню города
Одинцово. Это же хорошо, что город сможет вздох-
нуть свободнее.

Подготовила Лариса РОДИОНОВА.
Фото автора.

ЧТОБЫ ГОРОД ВЗДОХНУЛ
ЧУТЬ СВОБОДНЕЕ

Одинцовцы — народ неравнодушный.
Никакие изменения в жизни города
не остаются незамеченными. Стоило
развернуться дорожным работам на
стыке Красногорского шоссе и Ново-
Спортивной улицы, как в редакции по
этому поводу начались телефонные
звонки. Одни интересуются, в связи с
чем производится ремонт дороги. Вто-
рые спрашивают, когда же прекра-
тятся пробки в начале Подушкинско-
го шоссе. Третьи высказывают опасе-
ния, что из-за расширения проезжей
части дороги поток машин будет сно-
вать прямо под окнами дома. Сколь-
ко людей, столько и мнений. По
просьбе наших читателей мы попро-
сили прояснить ситуацию главного спе-
циалиста отдела по промышленности,
транспорту, дорожному хозяйству и
связи районной администрации Алек-
сандра Витальевича Федорова.

С 1 ИЮЛЯ МЕДИЦИНСКИМ
РАБОТНИКАМ УСТАНОВЛЕНЫ
ЕЖЕМЕСЯЧНЫЕ ВЫПЛАТЫ

ПРИНЯТО ПОСТАНОВЛЕНИЕ «О размере, условиях и
порядке осуществления денежных выплат медицинско-
му персоналу фельдшерско-акушерских пунктов, врачам,
фельдшерам и медицинским сестрам скорой медицин-
ской помощи».

Ежемесячные денежные выплаты медицинским ра-
ботникам фельдшерско-акушерских пунктов и станций
(отделений) скорой медицинской помощи устанавли-
ваются с 1 июля 2006 года в следующих размерах:
5 000 руб.– для врачей, 3500 руб. – для фельдше-
ров (акушеров), 2500 руб. – для медицинских сес-
тер. При этом органы местного самоуправления го-
родских округов и муниципальных районов Московс-
кой области сохранят надбавки и доплаты медицин-
скому персоналу, действовавшие по состоянию на 30
июня 2006 года.

Обеспечение денежных выплат медицинским работ-
никам осуществляется за счет субсидий из средств
федерального бюджета областному бюджету.  Финан-
сирование расходов муниципальных образований на
эти цели происходит за счет субвенций, предоставлен-
ных из бюджета Московской области.

В частности, денежные выплаты производятся при
условии занятия медицинскими работниками штатной
должности (не менее 1 ставки) и осуществляются за
фактически отработанное время.

Помимо этого, документ определяет порядок пре-
доставления отчетности о расходах средств из бюд-
жетов муниципальных образований на денежные вып-
латы медицинским работникам фельдшерско-аку-

шерских пунктов и станций скорой медицинской
помощи.

ОПРЕДЕЛЁН ПОРЯДОК
СОГЛАСОВАНИЯ РАЗМЕЩЕНИЯ
ОБЪЕКТОВ ИГОРНОГО БИЗНЕСА

ОДОБРЕНО ПОСТАНОВЛЕНИЕ «О порядке согласо-
вания размещения объектов игорного бизнеса на тер-
ритории Московской области с органами местного са-
моуправления муниципальных образований Московс-
кой области».

Документ разработан на основании областного За-
кона «О размещении объектов игорного бизнеса на
территории Московской области». 

Постановление устанавливает процедуру согласова-
ния о месте размещения объектов игорного бизнеса.
Так, следуя установленным правилам, необходимо пре-
доставить в уполномоченный орган местного самоуп-
равления, на территории которого планируется раз-
мещение объектов игорного бизнеса, необходимую до-
кументацию. В перечень необходимых документов вхо-
дит заявление о согласовании мест размещения объек-
тов игорного бизнеса с указанием их точного количе-
ства и местонахождения, копии учредительных доку-
ментов, свидетельств о государственной регистрации
лица, о постановке на учет в налоговом органе и ли-
цензии на осуществление деятельности.

При выявлении нарушений требований к размеще-
нию объектов игорного бизнеса органы местного са-
моуправления вправе принять решение об отзыве со-
гласования. В течение пяти дней со дня принятия
решения об этом должно быть сообщено организато-
ру игорного заведения.

ЭТИ МОЛОДЫЕ ЛЮДИ ра-
ботают в некоммерческом
партнерстве «Стратегический
альянс «Здоровый лес». В
Одинцове они занимаются
спасением «легких» города,
как называем мы деревья.
«Новые рубежи» уже писали,
как сотрудники «Здорового
леса» спасали уникальную ду-
бовую рощу, расположенную
между Красногорским и По-
душкинским шоссе.

И сегодня сотрудничество
продолжается. Одинцовский
комитет по охране природы,
который возглавляет Ольга

«ЗДОРОВЫЙ ЛЕС»
В ЦЕНТРЕ ОДИНЦОВА

Волошина, заключил договор с
фирмой «Здоровый лес» на
спил сухостоев и лечение де-
ревьев, расположенных вдоль
Можайского шоссе и улицы
Маршала Неделина. Оплата
этих работ производится из
районного экологического фон-
да, а его возможности, к со-
жалению, на сегодня не без-
граничны. Но как заверила нас
Ольга Николаевна, работы по
лечению и спасению зеленых
насаждений в Одинцове будут
продолжены.

Александр КОЛЕСНИКОВ.
Фото автора.

СПОРТ

В МИНУВШУЮ СУББОТУ подмос-
ковный футбольный «Сатурн» в Ка-
зани сенсационно победил местный
«Рубин» с разгромным счетом 3:0.

До этого «Сатурн» из 14 игр вы-
играл лишь две, а девять завершил
вничью. Подмосковный клуб — са-
мая миролюбивая команда премьер-
лиги. И вдруг такая разгромная
победа на выезде! И где, в Казани!
Напомним, что казанский «Рубин»
завтра стартует во втором квалифи-
кационном раунде Кубка УЕФА, их
соперник — белорусский футболь-
ный клуб «БАТЭ». Героем прошедше-

Подмосковье — Татарстан — 3:0

ПРИНЦИПИАЛЬНАЯ ПОБЕДА!

го матча бесспорно стал Еременко.
Он дважды выводил Чеснаускиса на
голевые атаки, а третий гол забил
лично с пенальти. Но так ли уж сен-
сационна эта победа «Сатурна»?

Выстояв и выдержав атаки хозя-
ев в первом тайме, подмосковный
«Сатурн» точно и грамотно распоря-
дился своими голевыми возможно-
стями во втором. Но есть еще один
негласный стимул для принципиаль-
ной борьбы этих клубов. Уже давно
не секрет, что два самых динамич-
но развивающихся в спорте регио-
на — Татарстан и Подмосковье. И

спор за лидерство у них идет дав-
но. В хоккее по итогам сезона ли-
дировала Казань с «Ак-Барсом», а в
волейболе и баскетболе подмосков-
ные «Искра» и «Химки». Вот и в
футболе яркая победа «Сатурна»
стала еще одним весомым аргумен-
том в пользу Подмосковья. До этой
игры «Сатурн» занимал 12 строчку
в турнирной таблице, а казанский
«Рубин» — шестую. Теперь подмос-
ковные футболисты с 18 очками
сделали один шаг вверх, а «Рубин»
на одну ступеньку спустился вниз.
До конца сезона еще целых 10 игр,
и если «Сатурн» этой победой пре-
рвет свою ничейную серию, есть
все шансы войти в шестерку лиде-
ров, вытеснив казанский «Рубин». И
не только!

Александр КОЛЕСНИКОВ.

КРИМИНАЛ

МОСКВИЧИ ХУЛИГАНИЛИ
В ТАТАРКАХ

24 июля в Кубинский отдел милиции
обратился мужчина, житель пос. Школьный,
с заявлением о том, что в этот день в 20
часов неизвестные лица из хулиганских
побуждений разбили оконные стекла и
сломали весы в продуктовом магазине в
деревне Татарки. По горячим следам по
подозрению в совершении преступления
задержаны два москвича - 1986 и 1987 г.г.
рождения. Возбуждено уголовное дело.

ТАДЖИК УГНАЛ МАШИНУ
У ЗЕМЛЯКА

Приезжий из республики Таджикистан
обратился в Звенигородское ОВД с заяв-
лением о том, что 20 июля в период с 13
часов до 18.30 неизвестный путем свобод-
ного доступа от дома в деревне Синьково
похитил его автомобиль ГАЗ-31029 серого
цвета 1996 года выпуска. Машина была
обнаружена в д. Синьково после ДТП. В
ходе оперативно-розыскных мероприятий
сотрудниками Звенигородского ОВД было
установлено лицо, совершившее преступле-
ние. Им оказался также приезжий из рес-
публики Таджикистан 1979 года рождения.

НОЧНОЙ ГРАБЕЖ В МАРФИНО
В Немчиновское отделение милиции

обратилась женщина, временно прожива-
ющая в деревне Марфино, с заявлением
о том, что 20 июля в период с 23.20 до
23.50 неизвестный избил ее, после чего
похитил обручальное кольцо и золотую
сережку с алмазом. В ходе розыскных ме-
роприятий за совершение данного пре-
ступления был задержан житель респуб-
лики Кыргызстан 1984 года рождения.
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НАЦИОНАЛЬНЫЙ  ПРОЕКТ

ТЕРРИТОРИЯ

МИЛЛИОНЫ ДЛЯ ШКОЛ ПОДМОСКОВЬЯ
Реализация основных направлений приоритетного национального проекта «Образование»

Выплаты ежемесячного денежного
вознаграждения в размере 1000 руб-
лей за выполнение функций класс-
ного руководителя

Из федерального бюджета предусмот-
рено финансирование в объеме 304
миллиона 872 тысячи рублей. На конец
2005-2006 учебного года доплаты за
классное руководство в Московской об-
ласти получали более 30-ти тысяч педа-
гогических работников. Помимо выплат
из федерального бюджета педагогичес-
ким работникам Подмосковья выплачи-
ваются надбавки к заработной плате из
бюджета Московской области. На эти
цели предусмотрено 327,7 миллиона руб-
лей, включая 31,3 миллиона рублей на
выплату вознаграждения за исполнение
функций классного руководителя в госу-
дарственных (областных) и муниципаль-
ных общеобразовательных учреждениях
Московской области тех типов и видов,
которые не вошли в федеральный пере-
чень (более двух тысяч человек). Вып-
латы за период до 1 июня составили
150 миллионов рублей.

Средняя заработная плата учителей,
не исполнявших функции классного ру-
ководителя, на 1 июня составляла 10
тысяч 200 рублей в месяц; средняя за-
работная плата учителей, выполнявших
функции классного руководителя, — око-
ло 11 тысяч рублей в месяц.

 В городе Одинцово, на базе лицея
№ 6  для специалистов муниципальных
органов управления образования, кури-
рующих воспитательную работу, замес-
тителей директоров общеобразователь-

ных учреждений по воспитательной ра-
боте, руководителей районных (городс-
ких) методических объединений, класс-
ных руководителей были проведены об-
ластные семинары по внедрению мето-
дик нравственно-этического воспитания
в практику работы классных руководите-
лей с использованием комплекта видео-
фильмов «Уроки нравственности» (проект
Российского детского Фонда) и методи-
ческих рекомендаций доктора педагоги-
ческих наук, профессора А.И.Шемшури-
ной (авторский проект «Этическая грам-
матика»). В работе семинаров приняли
участие около 400 специалистов систе-
мы образования из 68-ми территорий
Московской области.

Стимулирование  общеобразова-
тельных учреждений, активно вне-
дряющих инновационные образова-
тельные программы.

В результате конкурсного отбора оп-
ределено 107 школ, получающих грант
в размере одного миллиона рублей
каждая.

Подписано соглашение правительства
Московской области с Рособразованием
о предоставлении Московской области
субсидий в размере 107 миллионов руб-
лей на внедрение инновационных обра-
зовательных программ в общеобразова-
тельных и муниципальных учреждениях.
В качестве софинансирования по данно-
му направлению будут приобретены
предметные кабинеты (ориентировочная
стоимость 500 тысяч рублей) для 66-ти
школ, не вошедших в список победите-
лей, а также учебно-наглядное оборудо-
вание для 107 школ-победителей  (ори-
ентировочной стоимостью в 200 тысяч
рублей) — всего 54,4 милиона рублей за
счет областной целевой программы
«Развитие образования в Московской
области на период 2006-2010 годы».

Все 107 школ станут ресурсными цен-
трами развития образования как на
муниципальном, так и на региональном
уровне.

Выплата денежного вознагражде-
ния (премии) учителям за высокое

педагогическое мастерство и значи-
тельный вклад в образование.

359-ти лучшим учителям Московской
области будет выплачено по 100 тысяч
рублей. На уровне области учителя
поддерживаются через именную пре-
мию губернатора Московской области
(200 премий по 40 тысяч рублей). Так-
же губернатором Московской области
принято решение о выплате вознаг-
раждения в размере пяти тысяч руб-
лей ежемесячно сроком на год с 1
сентября 2006 года  всем  585-ти
претендентам, принявшим участие в
конкурсном отборе на соискание пре-
зидентского гранта. Для реализации
такой поддержки  необходимо выделе-
ние дополнительного финансирования
в размере более 36-ти миллионов руб-
лей в текущем году и более 45-ти
миллионов рублей в 2007 году.

Информатизация образования.
С Минобрнауки РФ согласован список

1178 школ, подлежащих подключению к
широкополосной Интернет-связи (131
школа уже имеет высокоскоростной до-
ступ к Интернет-сети).

Всего в  2006 году в образовательные
учреждения Подмосковья будет постав-
лено компьютерное оборудование на
общую сумму более 20-ти миллионов
рублей.

По проекту НФПК «Внедрение модели
системы межшкольных методических
центров для поддержки информатиза-
ции общего образования» выделен грант
на сумму 13, 5 миллиона рублей. В рам-
ках реализации этого проекта в итоге
предстоит обеспечить новыми образова-
тельными технологиями всех преподава-
телей области.

Направление «Сельский школьный
автобус».

По данным уточненного мониторинга,
в Московской области в 39-ти террито-
риях  требуется 224 автобуса.  При сто-
имости различных типов автобусов (по
количеству посадочных мест) от 350 ты-
сяч рублей до 900 тысяч  рублей зап-
рашиваемый объем полного финансиро-

вания - 235 миллионов 200 тысяч руб-
лей. Запланировано в бюджете 82 мил-
лиона рублей.

За счет бюджета Московской области
автобусы должны быть обеспечены ра-
диосвязью. На эти цели необходимо
выделение средств в 2007 году.

Отдельно стоит вопрос обеспечения
автотранспорта водительским составом,
гаражами и техобслуживанием.

Оснащение школ учебными и учеб-
но-наглядными пособиями.

Общая потребность в оснащении школ
Московской области современными
учебными кабинетами для полнокомплек-
тных и малокомплектных школ составля-
ет свыше 18-ти тысяч на общую сто-
имость около 6,5 миллиарда рублей. В
течение 2006 года на эти цели Рособ-
разованием предполагается выделение
100 миллионов рублей. Софинансирова-
ние из бюджета областной целевой про-
граммы составит 95,6 миллиона рублей.

Поддержка талантливой молодежи.
На эти цели в 2006 году на все субъек-
ты РФ выделено 5 тысяч 550 грантов.
Из них: 1250 премий 1-й степени в
размере 60 тысяч рублей каждая —
победителям и призерам международ-
ных конкурсных мероприятий, а также
победителям всероссийских конкурсных
мероприятий; 4100 премий 2-й степе-
ни по 30 тысяч рублей каждая – при-
зерам всероссийских конкурсных ме-
роприятий, а также победителям реги-
ональных и межрегиональных конкурс-
ных мероприятий.

В Подмосковье учащимся и студентам
ежегодно вручается 800 стипендий гу-
бернатора Московской области за успе-
хи в области науки, искусства и спорта.
В 2007 году предусмотрено выделение
1000 стипендий по две тысячи рублей
ежемесячно. Установлены ежегодные сти-
пендии «Подмосковье» для 150-ти сту-
дентов вузов и сто научных грантов для
студентов, аспирантов и докторантов.

Информация министерства
образования Московской области.

Фото Аси МИТРОНОВОЙ.

НАЦИОНАЛЬНАЯ ИДЕЯ
И СТАРЫЙ СТАНЦИОННЫЙ ФОНАРЬ

НЕМЧИНОВСКИЙ ВАЛЬС
Нет в мире посёлка чудесней,
Особое небо над ним.        
И каждое слово становится песней,
Когда мы о нём говирим.     
Два брата его основали,
Отдав ему имя своё,
Чтоб споро в нём шло
без тревог и печали
Всё наше житьё и бытьё.
Немчиновка – наша стихия,
Наш дом, и любовь, и семья.
Немчиновка – это кусочек России,
А значит – святая земля!
И каждому жителю ясно:
Исполнилась братьев мечта –
Гордимся посёлком своим не напрасно,
И, можем сказать, – неспроста:
Ведь он распланирован с толком,
Тут спорить – лишь тратить слова:
Смотрите: наш клуб –
в самом центре посёлка,
И лишь на задворках – Москва.
Немчиновка – наша стихия,
Наш дом, и любовь, и семья.
Немчиновка – это кусочек России,
А значит – святая земля!
Вся в белом, совсем как невеста,
Пройдя и расстрел, и пожар,
Вернулась к нам церковь на старое место –
Для всех нас божественный дар.
Пусть будет наш путь прям и долог,
И пусть мы с него не свернём,
И малую родину – старый посёлок
В сердцах через жизнь пронесём.
Немчиновка – наша стихия,
Наш дом, и любовь, и семья.
Немчиновка – это кусочек России,
А значит – святая земля!   

Моя благодарность и уважение – в стихот-
ворении, которое посвящаю всем жителям
и работникам Немчиновки.

Жители посёлка Немчиновка – вдвойне сча-
стливые люди. Во-первых, потому (это уж само
собой разумеется!) что они живут в Немчи-
новке. А во-вторых, потому что каждый год
они отмечают День Немчиновки.   

 И НАДО СКАЗАТЬ, что
праздник этот всегда про-
ходит совершенно потряса-
юще – с замечательным
энтузиазмом и взрослых, и
детей, с самодеятельным
концертом, в котором при-
нимают участие сразу не-
сколько поколений немчи-
новцев. Концертные номера
подбираются с большим
тактом и вкусом, а выступ-
ление музыкального ансам-
бля «Немчиновские зори»
под многолетним руковод-
ством удивительно обая-
тельного виртуоза-баяниста
М.П. Тараника заслуживает
самых высоких оценок.
Кстати, Михаилу Павловичу
1 августа исполнилось 60
лет, с чем хочется поздра-
вить его от всей души и
пожелать дальнейших успе-
хов в деятельности, которая
приносит всем нам такую
радость.

Очень приятно, что всегда
перед такими концертами
лучшие люди Немчиновки
награждаются почётными
грамотами, денежными пре-

мне был сделан подарок –
старый-престарый фонарь с
железнодорожной платформы
Немчиновка, отслуживший
свой срок и весь покрытый
шрамами от перенесённых
бурь и катаклизмов XX века.
А вручало мне подарок незем-
ное воздушное создание лет
четырёх по имени Елизавета,
и это тоже было прекрасно…
Этот подарок очень дорог для
меня не только как память о
прошлом земли моих предков,
но и по другой причине. Рож-
дественскую ёлку из сказки
Андерсена, которой все на-
слаждались под Новый год, а
когда огни потухли, и празд-
ник кончился безжалостно
выбросили на улицу. Так и
этот фонарь, долгие годы, в
любые времена освещавший
дорогу идущим, собирались
«утилизировать» во время ре-
монтных работ. Но, к счас-
тью,  жители Немчиновки
имеют чуткие, отзывчивые
сердца, подсказавшие им ре-
шение спасти старый станци-

миями и ценными подарка-
ми от имени руководителей
городской и поселковой ад-
министраций. Их деятель-
ность не только по органи-
зации и проведению таких
праздников, но и вообще по
постоянному обустройству
Немчиновки, видна невоору-
жённым глазом и ее трудно
переоценить.

Мне всегда необычайно
приятно получать приглаше-
ние присутствовать на этих
праздниках, видеть непод-
дельную радость и энтузи-
азм жителей, когда все од-
новременно являются и зри-
телями, и участниками. Мне
приятно общаться с людьми,
искренне любящими свою
малую родину, приятно ощу-
щать внимание и теплоту,
которые, как я понимаю, че-
рез меня жители посёлка
стараются выразить его ос-
нователям – моему прадеду
Михаилу Немчинову и его
брату Степану. 

Особенно был растроган,
когда в этом году от имени
всех жителей Немчиновки

онный фонарь, понимая, ка-
кую ценность он представля-
ет для меня.

А если кто-то интересует-
ся, почему в заголовке кро-
ме фонаря упоминается ещё
и национальная идея, кото-
рую сейчас все ищут и ни-
как не могут найти,  а о ней
далее в тексте не говорится
ни слова, то отвечу. Нечего
её искать и придумывать ве-
лосипед. Наша национальная
идея как раз в том, о чём
написано выше, в том, о чём
всегда знали и, уверен, ни-
когда не забывали немчинов-
цы:  в работе, в дружбе, в
уважительном отношении
друг к другу, в единстве ин-
тересов народа и власти, в
честности, порядочности, в
любви, и, конечно же, в де-
тях – продолжателях нашей
жизни…                

Алексей НЕМЧИНОВ,
Почётный работник

транспорта России,
Почётный

гражданин Немчиновки.
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КРУГЛЫЙ СТОЛ

2 сентября 2006 года состоится чествование
жителей г. Одинцово, отмечающих в этом году
50, 55, 60, 65, 70 лет совместной жизни.

Супружеские пары, желающие принять уча-
стие в торжественной церемонии, просим об-
ращаться с документами (паспорта супругов,
свидетельство о браке) по адресам:

г. Одинцово, ул. Молодежная, д. 18 (управ-
ление социальной защиты населения). Теле-
фон — 599-41-69;

г. Одинцово, ул. Маршала Жукова, д. 28
(Одинцовское управление ЗАГС). Телефон —
596-14-06.

К СВЕДЕНИЮ ОДИНЦОВЦЕВ!

ЮБИЛЕИ

ТРУДЫ И ДНИ
СЛОЖИЛИСЬ ВО СТО ЛЕТ!

Столь «абсолютным совершен-
нолетием», прямо скажем, по-
хвастать могут лишь избранные!
Удостоился такой милости
судьбы и наш земляк, житель
Жуковки Андрей Никифорович
Ермаков, отметивший свой
«трехзначный» юбилей в первый
августовский день.

НА ВОПРОС, в чем же секрет его долго-
летия, дедушка Андрей — отец трех   де-
тей,  дед  десяти внуков,  прадедушка де-
вяти правнуков и… уже прапрадедушка ма-
ленькой праправнучки! — обоснованно пред-
полагает, что прожил он так долго потому,
что «всю свою жизнь очень, очень много
работал…».

Зарабатывал свой трудовой хлеб Андрей
Никифорович с  ранней молодости и до пре-
клонных лет на разных, но самых тяжелых и
«непрестижных», говоря современным  язы-
ком, «нивах»: всю зрелую жизнь трудился
при колхозах, в военное время работал в тылу
– в три смены на  свердловском заводе по
производству танков,  позже – валил лес на
лесозаготовках… На своем веку Андрей Ни-
кифорович успел побывать и конюхом, и па-
стухом, и  грузчиком... И всегда его уважа-
ли. По свидетельству младших (но тоже ве-
ликовозрастных)  представителей рода Ер-
маковых, невзирая на невзгоды и беды, Ан-
дрей Никифорович никогда не унывал. Он и
поныне сохранил лучезарную улыбку и впол-
не «работоспособную» память.

Свои поздравления одному из старейших
юбиляров района адресовали первые лица
Московской области: по поручению губер-
натора Московской области Бориса Громо-
ва, Андрея Никифоровича лично поздра-
вили  министр социальной защиты Вален-
тина Лагункина и депутат Мособлдумы Вла-
димир Дупак. Значительную денежную сум-
му (несколько пенсий!) юбиляру передали
члены фракции «Единая Россия». Огром-
ная поздравительная открытка вместе с
симпатичной корзиной со сладостями и с
бумажной цифрой «100» золотого цвета
были доставлены на дом столетнему зем-
ляку в день трехзначного юбилея и тор-
жественно вручены ему сотрудницами
Одинцовского управления соцзащиты Аллой
Кривошеиной и Ольгой Краснощековой.
«Дай Бог и сто десятый юбилей вам
встретить во здравии!» — пожелали гости
дедушке Андрею.

«Новые рубежи» также присоединяются к
искренним поздравлениям в адрес юбиляра
и желают Андрею Никифоровичу здоровья,
радости и бодрости духа – еще на долгие
годы в окружении заботливых и любящих
близких!

Елена МОРОЗ.
Фото автора.

СВЯЗИ  МНОГО  НЕ   
Современный офис трудно представить без теле-

фонов, факса, телевизора, множительной и компь-
ютерной техники с Интернетом. Судя по всему, на-
сыщенность средствами связи в дальнейшем будет
только возрастать. Поэтому каждый, кто сегодня
выбрал профессию связиста, должен постоянно
учиться, осваивать новые технологии, чтобы не от-
стать от жизни. Насколько помогает в этом рабо-
та? Дает ли предприятие связи возможность шагать
в ногу со временем?

Чтобы сложилось объективное мнение по этому
вопросу, Одинцовское информационное агентство и
Одинцовский узел электросвязи (УЭС) Московско-
го филиала ОАО «ЦентрТелеком» организовали

«круглый стол» с участием молодежи, которая ра-
ботает и стажируется на производственных участ-
ках УЭС. Взгляд молодых специалистов позволяет
по-новому увидеть перспективы, реально оценить пути
развития предприятия.

Своими мнениями по обсуждаемым вопросам поде-
лились представители управления УЭС Николай Чер-
нуха и Елена Удалова, инженеры Татьяна Иванова,
Елена Прохорова и Сергей Храпов, а также студен-
ты колледжа телекоммуникаций Московского техни-
ческого университета связи и информатики Анна
Крылова, Михаил Андреев, Турана Мирзоева и Вла-
димир Туренков. Вела «круглый стол» заведующая
отделом газеты «Новые рубежи» Лариса Родионова.
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Л.Р.: Наша газета достаточно
часто рассказывает о деятельно-
сти Одинцовского узла электро-
связи, отслеживает все новые
тенденции в его развитии, каса-
ется насущных проблем. Сегодня
хотелось бы услышать голос мо-
лодых связистов, тех, кто недав-
но пришел в эту отрасль.

Н.Ч.: Позвольте мне сначала
сказать несколько слов о том
моменте, который переживает
УЭС. В настоящее время мы на-
ходимся в стадии реорганизации.
Она обусловлена объективными
изменениями, происходящими в
области связи. Быстрыми темпа-
ми обновляется техника. На сме-
ну координатным станциям идут
цифровые. Последние уже не тре-
буют постоянного контроля и при-

сутствия человека. Там, где рань-
ше станцию обслуживали двад-
цать человек, теперь достаточно
семерых. С внедрением новой
техники численность обслуживаю-
щего персонала будет умень-
шаться. Однако эти перемены не
повлекли за собой массовые
увольнения. Более того, мы заин-
тересованы в притоке молодых
кадров. Даже если они не подго-
товлены к квалифицированной
работе. Мы готовы обучать ребят
на месте, для этого у нас есть
сильные специалисты. А если
человек проявляет желание учить-
ся дальше, то создаем ему усло-
вия для поступления в институт.
Завтрашний день связи будут оп-

ределять вот такие девушки и
юноши, какие сидят с нами за
столом.

А.К.: Я перешла на четвертый
курс колледжа телекоммуникаций.
Учусь на факультете многоканаль-
ных телекоммуникационных сис-
тем. Эту специальность выбрала
еще в школе. Дело в том, что
наша школа, как и колледж, на-
ходится при Московском техни-
ческом университете связи и ин-
форматики. Выпускники профес-
сионально сориентированы на
МТУСИ. Однако я при поступле-
нии в университет не набрала не-
обходимого количества баллов и
была зачислена в колледж. Прав-
да, сейчас нисколько не жалею об
этом. Особенно после того, как

попала на практику на ЛАЗ-591
Одинцовского узла электросвязи.
Главное, что вынесла из нее, это
убеждение в правильности выбо-
ра профессии. Я увидела совре-
менное оборудование, о котором
раньше только читала в книгах и
журналах. Татьяна Николаевна
Иванова, которая руководила
моей практикой, быстро ввела
меня в курс дела, никогда не от-
казывала в помощи и совете.

Т.И.: Аня и сама проявляла
большой интерес к работе. Зада-
вала много вопросов. Вместе мы
подобрали необходимую литерату-
ру по оборудованию. Чуть позже
ей доверили простые операции по
обслуживанию аппаратуры.

А.К.: На последнем курсе мне
предстоит работа над дипломным
проектом. Я пока не определи-
лась с его темой, но думаю, что
практика как-то повлияет на мой
выбор.

М.А.: В колледже я учусь по
специальности «радиосвязь, ра-
диовещание, телевидение». По-
этому на практику попал в цех
радиофикации. Здесь столкнулся
с новым для меня оборудовани-
ем. В цехе используется эфирное
вещание, а в колледже мы начнем
изучать его только на четвертом
курсе. Чаще бывает так: сначала
изучают теорию, потом закрепля-
ют ее на практике. У меня полу-
чилось наоборот. И это здорово.
Практика многое расставила по
своим местам. Техника, которая
находится в аппаратном зале,

приемники для приема сигналов
радиостанций, передатчики для
их передачи соответствуют со-
временным мировым стандартам.

Л.Р.: Вам хотелось бы и даль-
ше работать на таком же совре-
менном оборудовании или вы
представляете свое будущее как-
то иначе?

М.А.: Хотел бы поступить в
МТУСИ, на ту же специальность.
На заочное отделение, чтобы
была возможность одновременно
учиться и работать. Конечно, на
оборудовании последнего поколе-
ния.

Е.У.: Когда у человека есть
интерес к профессии, то он ста-
рается как можно больше узнать
о ней. И даже опережает учебный
процесс. Создается впечатление,
что система подготовки связистов
несколько отстает от практики и
науки.

Т.И.: Это неудивительно, так
как телекоммуникации развивают-
ся сейчас стремительными тем-
пами. Знания, которые мы полу-
чали в институте лет пятнадцать
назад, уже устарели. Ребятам
нужно очень постараться, чтобы
не плестись в хвосте событий.

А.К.: Лабораторное оборудова-
ние, на котором мы работали в
колледже, действительно, мо-
рально устарело. А вот здесь мы
все новое руками потрогали и
увидели в действии.

Т.М.: Мы с Мишей учимся на
одном факультете, только в раз-
ных группах. Как и он, я была на-
правлена на практику в цех ра-



5  стр.9 августа 2006 года

КРУГЛЫЙ СТОЛ ВЫСТАВКИ

К СВЕДЕНИЮ РАБОЧИХ
И СЛУЖАЩИХ ПРЕДПРИЯТИЙ
И ОРГАНИЗАЦИЙ РАЙОНА!

В соответствии с распоряжением началь-
ника главного управления по труду и соци-
альным вопросам Московской области №34 от
6.07.2006 г. в целях дальнейшего развития
системы информационного обеспечения в
сфере охраны труда в главном управлении по
труду и социальным вопросам организована
работа информационно-справочной службы
(«горячая линия»). Задачей «горячей линии»
является оперативное консультирование граж-
дан, проживающих в Московской области, по
вопросам применения нормативных правовых
актов, содержащих государственные требова-
ния охраны труда, правомерности предостав-
ления работникам компенсаций за тяжелую
работу, работу с вредными и (или) опасны-
ми условиями труда, другим вопросам охра-
ны труда.

«Горячая линия» работает ежедневно с 9 до
18 часов, кроме выходных и праздничных
дней.

Прием вопросов осуществляется по теле-
фону (495)334-47-49; факсу (495)334-89-44;
e-mail: savinov-trud@yandex.ru.

Отдел по труду администрации
Одинцовского муниципального района.

   БЫВАЕТ

Штат Одинцовского узла электросвязи насчитывает 884 человека.
Они обслуживают 23 городские и 22 сельские станции. Телефонной
связью обеспечиваются около 100 тысяч абонентов.

В 2004 году именно Одинцовский узел электросвязи установил теле-
фон шестимиллионому абоненту ОАО «ЦентрТелеком».
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диофикации. Аппаратуры такой до
сих пор не видела, хотя читала о
ней. Конечно, мне сразу не дове-
рили современное оборудование.
Но и в сторонке мы не стояли.
Сотрудники цеха с нами  занима-
лись, объясняли, показывали
принципы действия аппаратуры.
Пока не знаю, как сложится моя
дальнейшая карьера. Но хочется
поступить в институт и работать
по избранной специальности.

В.Т.: В колледже я  учусь на
специальности «сети связи». Ста-
жировался на АТС-591, на узле
входящих сообщений. Начинал, как
и положено, с изучения техники
безопасности, потом приступил к
аппаратуре. Особенно заинтере-
совался электронно-коммуникаци-
онным узлом. Конечно, в дальней-
шем хочется работать на технике,
управляемой компьютером.

Л.Р.: Вам интересно учиться в

колледже или вы опережаете
учебную программу?

В.Т.: В практике процесс об-
новления идет быстрее, наши
программы отстают, и в этом нет
ничего удивительного. Ведь за
последние пять лет в отрасли
произошел значительный скачок.
Хотя, с другой стороны, мы хоро-
шо понимаем, что в колледже
нам дают фундаментальные зна-
ния, на которые потом будет на-
кладываться свежая информация.

С.Х.: Я глубоко убежден, что
подготовка профессиональных
качеств зависит не столько от
преподавателей, сколько от са-
мого человека. Если захочешь
научиться – тебя научат. А если
нет собственного желания пости-
гать науки – просто убьешь вре-

мя. Расскажу о себе. После
окончания колледжа телекомму-
никаций я устроился электромон-
тером в УЭС. Копал траншеи под
кабели. Сейчас работаю инжене-
ром группы технического надзо-
ра. В этом году получил диплом
Московского государственного
открытого университета по спе-

циальности «Информационные
технологии». И сразу же подал
документы в Московский индуст-
риальный университет на факуль-
тет экономики управления. Наде-
юсь, что две специальности удач-
но дополнят друг друга.

Е.У: Но ведь, наверное, нелег-
ко совмещать работу и учебу?

С.Х.: У меня была цель и же-
лание узнавать новое, расширять
горизонт познаний. Это сильный
стимул к учебе. К тому же в кол-
ледже приобрел базу знаний, на
которую опирался в работе и
дальнейшей учебе.

Е.П.: Согласна с Сергеем. Я
тоже постепенно осваивала пре-
мудрости нашей профессии. Сна-
чала оказалась на маленькой

станции в поселке Чупряково. До
всего доходила самостоятельно.
Училась на пробах и ошибках,
зато это был мой собственный
опыт, пропущенный через ум и
сердце. Затем были станции в
Жаворонках, Кубинке и Одинцове.
На всех этапах неустанно учи-
лась, постигая новое. Неоднок-
ратно оканчивала курсы усовер-
шенствования. В результате сей-
час работаю на самом современ-
ном, электронном, оборудовании.
Мой совет молодежи: не успока-
ивайтесь, не останавливайтесь,
даже если вам покажется, что в
вашей жизни все в порядке.

Л.Р.: Скажите, ребята, что бы
вы изменили на предприятии,
если бы вам представилась такая
возможность?

А.К.: Я бы убрала станцию
«Кама». Она устарела и занима-
ет много места.

М.А.: А я бы заменил все дей-
ствующее оборудование на циф-
ровое.

Т.И.: Модернизацию производ-
ства нельзя проводить кавалерий-
ским наскоком. Мы тесно связа-
ны с телефонными станциями

Москвы и других городов, а они
еще не перешли полностью на
цифровое оборудование. Поэто-
му и Подмосковье «поспешает,
не торопясь».

Н.Ч.: Но при этом мы не мо-
жем стоять на месте. Конкурен-
ция подстегивает. Нельзя рабо-
тать хуже соседей. Губернатор
Московской области поставил
задачу: в течение трех лет не
должно остаться ни одного села
без телефонов. Будем продол-
жать процесс телефонизации
района. Уже сегодня оптико-во-
локонные линии взяли в кольцо
всю его территорию.

Л.Р.: Было время, когда моло-
дые специалисты попадали на
предприятия по распределению.
Сейчас, получив так называемый
свободный диплом, человек сам
решает, где ему трудиться. Ка-
кие факторы влияют на этот вы-
бор? Что определяет привлека-
тельность предприятия?

Н.Ч.: Это и техническое пере-
оснащение, и зарплата, и целе-
направленная социальная поли-
тика, возможность профессио-
нального роста.

Наши юные собеседники нахо-
дятся на правильном пути. Специ-
альное образование они начали с
колледжа. Это – верное решение.
Первоначальные знания потом
можно будет закрепить на инсти-
тутской скамье. Если выберут
Одинцовский узел связи, то перед
ними откроются неплохие перс-
пективы. Завершим период реор-
ганизации, и дальше развитие
пойдет по спирали, обогащаясь
на каждом витке новыми каче-
ствами. Думаю, что молодым
специалистам приятно видеть
себя участниками стремительно-
го развития связи. Ребята пра-
вильно выбрали профессию –
самую массовую и востребован-
ную. За ними – завтрашний день
нашей отрасли.
Подготовила Лариса РОДИОНОВА.

Фото автора.

«СТРОИТЕЛЬНАЯ
НЕДЕЛЯ»

С 8 по 11 августа в выставочном
комплексе «Крокус Экспо» прой-
дет ежегодная специализирован-
ная выставка «Строительная не-
деля Московской области».
Организаторы выставки — пра-
вительство Московской области,
министерство строительного ком-
плекса Московской области, НП
«Мособлстройиндустрия» и НП
«Мособлстройкомплекс».

ОСНОВНАЯ задача выставки — демонстра-
ция эффективных технологий, материалов, из-
делий и конструкций, прогрессивного обору-
дования для их производства, технических ре-
шений, инвестиций в области строительного
комплекса.

В рамках выставки пройдут научно-прак-
тические семинары, пресс-конференции,
«круглые столы», презентации и другие ме-
роприятия.

В числе основных разделов выставки —
«Строительство и строительно-монтажные ра-
боты», «Градостроительство и архитектура»,
«Инженерные системы и инфрастуктура»,
«Транспортное строительство», «Услуги для
предприятий строительного комплекса»…

В рамках «Строительной недели» будет про-
ведено несколько специализированных выста-
вок (в рамках реализации приоритетного на-
ционального проекта в области доступного
жилья). В их числе «Архитектурно-проектные,
конструктивно-технологические решения в
области быстровозводимого жилья», «Дере-
вянное домостроение», «Мобильные здания и
сооружения», «Быстровозводимые комплексы
спортсооружений, объектов социального на-
значения».

На выставке «Комплексное благоустройство
и озеленение объектов строительства и тер-
риторий Московской области» много интерес-
ного можно будет узнать о фито- и ландшаф-
тном дизайне, малых архитектурных формах,
системах освещения. В рамках выставки «Гос-
заказ Московской области для строительной
отрасли» проводится смотр-конкурс «Предпри-
ятия малого и среднего бизнеса — постав-
щики предприятий строительного комплекса
Московской области». Победители конкурса
награждаются Золотыми Дипломами, а также
Дипломами II и III степени

Одинцовский район на выставке будут
представлять  управление архитектуры и гра-
достроительства Одинцовского района,  ООО
«Голицынский керамический завод» и
«Стройгрупп Альянс».

Наталья ИГУМНОВА.
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СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННАЯ ПЕРЕПИСЬ

ИНФОРМИРУЕТ  ГАИ

• Инструктор по проведению переписи участка № 4 Л.А. Козлякова, руководи-
тель координаторского участка № 6 Л.К. Черная и инструктор участка № 2
В.П. Костраменкова из села Каринское.

ЦВЕТОВ-ТО БОЛЬШЕ…
С 1 по 25 июля по всей России прохо-

дила сельскохозяйственная перепись.
Первая  за многие десятилетия: в пос-
ледний раз она состоялась в далеком
1920-м. Государство и общество действи-
тельно не имеют по-настоящему полно-
го представления о состоянии аграрного
сектора. Поэтому не сегодня завтра по-
добная перепись должна была состоять-
ся. В эти дни сотни переписчиков, кото-
рые были задействованы для проведе-
ния переписи, систематизируют все со-
бранные на местах сведения  и отправ-
ляют в органы государственной  статис-
тики.  По словам начальника Одинцов-
ского отдела госстатистики Е.В. Саха-
ровой,  предварительные итоги переписи
будут оглашены где-то в конце сентяб-
ря. А окончательные — только года че-
рез два. По предварительным итогам, у
нас в районе, что называется,  стопро-
центные показатели. Насчитывается 18
крупных и средних и  7 малых предпри-
ятий, 4 подсобных хозяйства несельско-
хозяйственных организаций, 181 фермер
вместе с индивидуальными предпринима-

телями, 470 садоводческих товариществ,
55 дачных товариществ, 31328 личных
подсобных хозяйств сельских жителей,
1283 личных подсобных хозяйства граж-
дан городских поселений.  Всего же —
495554 так называемых абонентов пере-
писи, и это при том, что еще не учтены
данные контрольного обхода. Во время
переписи были, как и предполагалось вна-
чале, отказы сообщить необходимые све-
дения. Но их в районе менее одного про-
цента. На общие показатели, по словам
Елены Владимировны, этот процент, ко-
нечно же, не повлиял, но трудностей в
работе переписчиков прибавил. О том,
как проходила эта сложная и ответствен-
ная работа в самых отдаленных уголках
нашего района (и на чьи плечи она в
основном легла), читайте в интервью с
Л.К. Черной из села Каринское и Г.П.
Якимовой из Никольского.

«...И НАС НИКТО НЕ ПОКУСАЛ»
Л.К. ЧЕРНАЯ, художественный руководитель Каринского Дома культуры:

— Любовь Кузьминична, раз
вы находитесь в самой глу-
бинке района,  у вас дол-
жны быть и самые «сель-
скохозяйственные» показа-
тели.

— У нас в округе действитель-
но очень много деревень, и об-
ходить их нашим переписчикам
пришлось  не один, а порой по
пять-шесть раз. Чаще всего мы
просто не могли застать хозяев
дома. В этом случае переписчи-
ки на вполне законных основани-
ях могли записать нужные све-
дения со слов соседей. Бывали
такие случаи, что наших перепис-
чиков за это укоряли, мол, а по-
чему ко всем заходили, а к нам
не зашли?

— Выходит, что двери у
вас не закрывали перед  пе-
реписчиками в желтых
бейсболках с эмблемой
сельхозпереписи. Получает-

ся, люди даже сами напра-
шивались?

— Можно сказать и так. Осо-
бенно про тех, кто живет здесь
постоянно. Такой настрой всегда
помогает в общем деле. Хотя
были и проблемы, которые, на
мой взгляд, возникали из-за
сложности  в оформлении доку-
ментов. Были случаи, когда при-
ходилось в срочном порядке
изучать различные инструкции.
Мне легко сравнить, потому что
я уже участвовала в переписи
населения. Но на этот раз при-
шлось вести много подсчетов. К
примеру,  сколько квадратных
метров находится под посадками
деревьев, сколько земли занято
под огородами, кустарниками и
ягодниками.

— Простите за вопрос, но
вас в ответ не спрашива-
ли, зачем суете нос в чу-
жой огород?

— Да что там говорить, на не-
которых «крутых» дачах охранни-
ки просто не пускали на порог.
Ломиться никто туда не собирал-
ся, на нет и суда нет. Но по
закону, как я уже сказала, мож-
но было расспросить обо всем
у соседей. Или — заглянуть в
официальные документы, к при-
меру, похозяйственные книги, где
указана площадь  земли под
застройку. Хочу сказать, что в
список «отказников» у нас попа-
ли не все элитные дачи, а их в
нашей стороне немало. Бывало
такое, что муж давал от ворот
поворот, дескать, зачем вы ко
мне пришли, ничего я вам гово-
рить не буду. А жена,  напротив,
пыталась сгладить ситуацию и
даже чаю попить приглашала. Но
нашим переписчикам, откровен-
но говоря,  чай пить было не-
когда. Работы в таком большом
по территории и населенности
округе было очень много. Хотя

переписчиков тоже немало —
тридцать пять человек.

— В конце концов главная
задача переписи —выяс-
нить реальное положение
дел — была выполнена?

— Да, но все же нам потребо-
валось в ходе работы добавить
еще один инструкторский учас-
ток и еще пятерых переписчиков.

— На какой вопрос им при-
шлось чаще всего отве-
чать?

— «Зачем вы к нам при-
шли?». У нас спрашивали: «Вы
что, хотите  вернуть советское
время, когда за каждое поса-
женное дерево с нас брали
деньги? Тогда мы просто будем
все вырубать». Бывало, доходи-
ло до парадоксов. Переписчи-
ки собственными глазами виде-
ли, как куры гуляют по двору,
а хозяева отвечали, что никакой
живности нет. И запись мы дол-
жны составить точно с их слов!

— Мне кажется, на народ,
который в своей жизни
столько пережил и всякого
повидал, нельзя обижаться…

— Конечно, мы за это не в
обиде. И я бы не сказала, что
у нас были какие-то из ряда
вон выходящие случаи. А  по те-
левизору вообще однажды услы-
шала информацию, которая
меня здорово рассмешила. О
том, что «за каждого укушенно-
го собаками переписчика запла-
тят энную сумму». Наших дере-
венских собак мы, конечно,  по-
баиваемся, но никого из нас они
не покусали. Наверное, потому
что знают многих из нас в лицо.
Ведь, как вы думаете, на кого в
таком важном деле можно было
положиться? Конечно же, на тех,
кто в наших домах самые час-
тые гости. На первых помощни-
ков — педагогов и медиков. А
еще — своих подруг, которых
просили помочь, потому что
очень надо. Многие работали во
время своего отпуска. Хоть и за
деньги (к слову сказать, за три
с лишним тысячи рублей), но
прекрасно понимая, что здоро-
вье все-таки дороже. Так что
сейчас самое время сказать на-
шим людям большое спасибо за
такую поддержку.

Фото Ларисы ВАСЕНКОВОЙ.

Г.П. ЯКИМОВА, заведующая отделом реализации социальных программ сельского поселения «Никольское»:

«МЫ Ж СТО ЛЕТ ДРУГ ДРУГА ЗНАЕМ!»
— Галина Петровна, на
ваш взгляд, что показала
сельскохозяйственная пе-
репись?

— Прежде всего,  то, что
мы научились хорошо выра-
щивать цветы, плодовые и
декоративные деревья, но
мало кто у нас по-настоящему
занимается сельским хозяй-
ством. Во всяком случае, не
так, как раньше, когда сплошь

А «ЛЕНД КРУЗЕР», ЕСЛИ И НЕ КРУЧЕ,
ТО ТОЧНО БЕЗОПАСНЕЙ «ХАРЛЕЙ ДЭВИДСОНА»

26 ИЮЛЯ в 18.40 на 49-м ки-
лометре Можайского шоссе 34-
летний житель Лобни на автомо-
биле ВАЗ-2112, направляясь в
сторону области, выехал на поло-
су встречного движения. В ре-
зультате — столкновение с мусо-
ровозом ЗИЛ, который в этот
момент заканчивал поворот нале-
во. В дорожно-транспортном про-
исшествии пострадали водитель
ВАЗ-2112 и его 11-летний пасса-

жир. Их пришлось госпитализиро-
вать в Никольскую больницу.

27 июля по этому же шоссе
27-летний житель Омска гордо
рассекал на крутом «Харлей
Дэвидсоне» (мотоцикл такой, для
тех, кто не знает) в сторону
Можайска. И вот в 11.50 на 41-
м километре мотоциклист выле-
тел на встречку, где и столкнул-
ся с автомобилем «Тойота Ленд
Крузер». 37-летнему жителю

Москвы, управлявшему «Тойо-
той» хоть бы что, а вот люби-
тель двухколесной техники с пе-
реломами обеих ног госпитали-
зирован в Одинцовскую ЦРБ.

31 июля на Можайке зафик-
сировано сотрудниками ГАИ два
ДТП.

В 9.10 утра на 72-м километ-
ре 28-летний житель Зеленогра-
да на автомобиле «Тойота Ко-
ролла», направляясь в сторону

и рядом были дворы, где
люди занимались всем: и са-
жали огороды, и выращивали
скот. Перепись выборочная.
Но и без того было ясно, что
многого  и у нас поубавилось,
и во всей Московской облас-
ти. Данные все закодирован-
ные, пришлось заполнять мас-
су всяких бумаг. А прежде чем
их заполнить, много походить
пешком. Мне, как работнику

администрации,  это было не
положено, все сведения мы
собирали в стенах админист-
рации. Но, сами понимаете,
как по-другому. Ходили, а за-
одно и разговаривали о жи-
тейских проблемах с людьми,
которых мы хорошо знаем,
потому что работаем здесь не
один десяток лет. И в этом
смысле перепись оказалась
для нас очень полезной.

— Ну а всегда ли к пере-
писчикам отношение было
доброжелательным, особен-
но в новых коттеджах?

— Иногда переписчикам при-
ходилось разговаривать не с
хозяевами усадеб, а с их са-
довниками, охраной. Кто-то во-
обще посоветовал не здесь хо-
дить, а идти Рублевку «перепи-
сывать». Но это — единичные
случаи. А в основном народ у
нас хороший и простой, пере-
писчиков приглашали в дом,
показывали хозяйство, даже
сами  часто предлагали, мол,
хотите, померяйте или посмот-
рите, что надо. Я думаю, это

тоже не случайно. Просто нам
удалось задействовать очень
трудолюбивых и ответственных
людей, которых знают в округе
и хорошо к ним относятся.
Прежде всего, это координатор
проведения переписи в нашем
регионе Л.В. Шиян, а также
Т.Ю. и Ю.Н. Фатьяновы, Т.А.
Проценко, И.В. Каштанова, С.А.
Баранова и многие другие.
Можно сказать, помогали всем
миром: и работники админис-
трации, и детского сада, и во-
енно-учетного стола, и работни-
ки Старого городка…

Беседовала
Наталья ИГУМНОВА.

Последние июльские дни выдались аварийными на Можайском шоссе.

области, совершил наезд на
пешехода. 58-летний житель пос.
Тучково переходил дорогу в не-
установленном месте и в резуль-
тате ДТП оказался в Никольской
больнице. Но на этом происше-
ствие не закончилось. Водитель
«Тойоты» от неожиданности рез-
ко взял вправо и на обочине по
касательной столкнулся с авто-
мобилем «Таврия».

А через пару часов, в 11.40 на
39-м километре Можайского шос-
се 25-летняя жительница Один-
цова на автомобиле «Москвич-
2141», поворачивая налево, не
пропустила встречный «Фольксва-
ген-Пассат», которым управлял
44-летний житель Горок-10. В ре-
зультате ДТП женщина-водитель

погибла на месте, двое пассажи-
ров «Фольксвагена», среди кото-
рых был пятилетний мальчик, с
тяжелыми травмами госпитализи-
рованы в Одинцовскую ЦРБ.

31 же июля еще одно ДТП
произошло на Минском шоссе.
В 16 часов на 24-м километре
34-летний приезжий из Узбеки-
стана, управляя автомобилем
ВАЗ-21099, выехал на встреч-
ную полосу движения и совер-
шил лобовое столкновение с
АУДИ А-4. В результате ДТП
оба водителя с тяжелыми трав-
мами госпитализированы в
Одинцовскую ЦРБ.

Юрий ПОЛЯНСКИЙ,
инспектор по пропаганде БДД

10 СБ 1 СП ДПС (северный).
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Возвращение древнего храма
а крутом берегу Москвы-реки, в
четырех километрах вниз по тече-
нию от города Звенигорода распо-
ложено старинное село Козино.

Первое упоминание о нем восходит ко
времени прп. Саввы Звенигородского:
князем Юрием Звенигородским это село
было пожаловано в собственность мона-
стырю.

В 1536 году село упоминается как
дворцовое и в нем деревянная церковь.
Во имя какого святого — неизвестно.

В первой половине 17 века в селе Ко-
зине существовала церковь во имя свт.
Николая Чудотворца. Первое сведение о
ней встречается в приходской окладной
книге Патриаршего Казенного Приказа
за 1628 год. В 1630 году Святейший
Патриарх Филарет, отправившись из
Москвы на богомолье в Саввин монас-
тырь, посетил село Козино. Выслушав
молебен, “пожаловал села Козина Ни-
кольскому попу Герасиму на молебен
гривну”.

В 1642 году село Козино пожаловано
боярину Б. М. Салтыкову “за Московс-
кое осадное сидение королевичева при-
ходу”. При этом владельце в Козине
была построена новая церковь во имя
Введения Пресвятой Богородицы с при-
делами свт. Николая Чудотворца и мц.
Параскевы.

В начале 19 века селом владеет гене-
рал-лейтенант Густав Христианович Цим-
мерман, женатый на дочери знаменито-
го русского адмирала Г. А. Спиридова,
Александре. Их стараниями обветшавший
деревянный храм был заменен в 1811
году на вновь выстроенный каменный в
честь Святой Троицы с двумя придела-
ми — Введенским и Никольским.

Из духовенства храма выделяются осо-
бо два настоятеля, прослужившие оба по
42 года: иерей Иоанн Иоаннов, рукопо-
ложенный митр. Платоном Московским в
1783 году, в течение 25 лет с 1800 по
1825 исполнявший обязанности духовни-
ка; и протоиерей Николай Беляев, в мо-
нашестве архимандрит Филарет, прослу-
живший в Троицкой церкви с 1866 по
1908 год. При этом настоятеле храм дос-

тиг наибольшего благоустроения и расцве-
та. Трудолюбивый, добродетельный и
кроткий батюшка сразу после рукополо-
жения открыл в собственном доме шко-
лу грамоты, в которой безвозмездно был
законоучителем и учителем. С 1868 года
он открыл приходское Земское училище
и в должности законоучителя пробыл в
течение 40 лет. С 1874 года с утвержде-
ния Государыни Императрицы Марии
Александровны проходил должность по-
четного попечителя питомцев Император-
ского Московского воспитательного дома,
воспитывающихся в приходе. Старания-
ми о. Николая в имении Поречье была
устроена богадельня с больницей для лиц
духовного звания. Здесь помощь была
оказана известной благотворительницей
А. К. Медведниковой, происходившей из
богатых иркутских купцов. На деньги А.
К. Медведниковой также  была выстрое-
на Пятая Градская больница (ныне ЦКБ
во имя Св. Митр. Алексия).

С 1898 года по 1908 год — отец Нико-
лай — благочинный церквей Звенигород-
ского уезда, в 1907 году за 40-летнюю

службу сопричислен к ордену Св. Анны II
степени. 10 сентября 1908 года о. Нико-
лай пишет прошение будущему священ-
номученику митр. Владимиру (Богоявлен-
скому) Крутицкому и Коломенскому:

“В юных летах своей жизни, любя без-
молвие и уединение, я имел искреннее
влечение послужить Богу в иноческом
звании. Но во исполнение воли родите-
лей моих и по совету преосв. Игнатия,
еп. Можайского, вынужден был порабо-
тать на ниве Божией в сане сельского
священника. 42 года трудился я с вели-
ким усердием на пользу церкви и обще-
ства — часто в ущерб своему хозяйству
— и в то же время терпеливо нес тяже-
лый жизненный крест в домашнем быту.
Сознавая, что я за означенный период
служения своего в достаточной степени
исполнил сыновний долг послушания, и,
не видя в настоящее время особенных
жизненных препятствий, осмеливаюсь
заявить Вашему Высокопреосвященству о
снова возникшем во мне желании, хотя
в старческих летах, послужить Богу в
иночестве...”

30 ноября 1908 года заштатный прот.
Николай Беляев был пострижен в мона-
шество с наречением имени Филарета. В
1917 году настоятель Коломенского Боб-
ренева монастыря архимандрит Филарет
праздновал 50-летие служения в сане
священника.

Троицкая церковь села Козино в 1929
году была частично разрушена и в ней
прекратилось богослужение. В 1932 году
храм был полностью разрушен.

Возобновилась церковная жизнь в
1998 году, была создана церковная об-
щина стараниями главы администрации
Аксиньинского сельского округа В.В.
Башмакова. В июне 2006 года строи-
тельство Троицкой церкви было закон-
чено.

23 июля 2006 года освящение вновь
построенного храма совершил Управля-
ющий Московской Епархией Высоко-
преосвященнейший Ювеналий, митро-
полит Крутицкий и Коломенский, в
сослужении епархиального секретаря
прот. Александра Ганабы, благочинно-
го церквей Одинцовского округа архим.
Нестора (Жиляева), благочинного цер-
квей Мытищинского округа свящ.
Дмитрия Оловянникова и настоятеля
храма прот. Сергия Кашевника. По
окончании Божественной литургии Вла-
дыка митрополит произнес слово, в
котором раскрыл смысл рядового Еван-
гельского чтения и отметил, что он
видит в создании этого нового храма
покаяние детей за грехи отцов и дедов,
разрушавших храмы. Владыка митропо-
лит тепло поздравил о. настоятеля и
всех собравшихся с этим великим со-
бытием. Затем он вручил патриаршие и
епархиальные награды. Орденами Рус-
ской Православной Церкви был награж-
ден настоятель храма, глава админист-
рации поселения Ершово В.В. Бабурин,
бывший глава Аксиньинской админис-
трации В.В. Башмаков, главный инже-
нер ООО Армстрой В.Н. Бекетов, ге-
неральный директор фирмы «Строй-
факт» С.А. Жирнов.

По окончании награждения состоялась
праздничная трапеза.

Н

Родная икона
на есть у каждого из нас, и
это родство, если вдумчиво
разобраться, определяется,
конечно же, не вспышкой

человеческого чувства, а Небом. В
какой-то момент нашей земной жиз-
ни милость Всевышнего осторожно,
но неотвратимо напишет на сердце,
наименует тот взгляд Матери на-
шей, Пресвятой Богородицы, кото-
рый будет обращен, словно исклю-
чительно к тебе. И ты уже никогда
не сможешь забыть его или отвер-
нуться. Ты не сможешь – не дано
человеку – постичь всю его глуби-
ну, всю боль и сострадание к нам
– исковерканным временем и соб-
ственными безумием и слепотой. К
нам – и только к тебе. У Валерия
Лобанова, одинцовского врача и по-
эта, в стихотворении «Один» есть
печальные строчки: «…никто не ска-
жет тихо небесное: «Сынок!». Да
материнство – это небесное. И те,
у кого есть родная икона Матери,
даже осиротев в земной жизни, чув-
ствуют или с верой предчувствуют,
что Она никогда не оставит, никог-

да не забудет, никогда не разлю-
бит. Для кого-то Она – Казанская,
для кого-то Иверская, Владимирс-
кая, Знаменская, Смоленская, Тих-
винская… Для кого-то – наша
Гребневская. Один пожилой ба-
тюшка, заглянувший как-то гостем
в Гребневский храм, с трепетом
произнес: «Да ведь эта икона ваша
– чудотворная». И никто не посмел
спросить, почему он так сказал, что
увидел, что почувствовал. Но никто
и не усомнился…

10 августа и еще накануне родная
Гребневская будет утопать в цветах
– их в это время море. К кругло-
сезонным экзотическим «пленникам»
теплиц добавятся не менее прекрас-

ные «простецы» из наших садов и
палисадников, распустившиеся как
раз к середине августа. Матерь Бо-
жия, прими их. Прими в день
праздника Твоего все, что есть в
наших душах светлого, чистого, не-
исковерканного, некорыстного. При-
бегаем под покров родной, одной
из множества несосчитанных, Тво-
ей иконы Гребневской, прижимаем-
ся сердцем, как дети. Ведь мы и
есть Твои дети. И, о чудо, из сия-
ния Своего небесного величия и не-
сказанной чистоты Ты не отворачи-
ваешься от нас, не отрекаешься, об-
нимая каждого жалостью и непрехо-
дящей любовью. Пресвятая Богоро-
дица, спаси нас!

О
10 августа — престольный праздник Гребневской
иконы Божией Матери



август  2006 годастр. 8

Как непросто сегодня
верующим людям сохранять
и возгревать
в себе веру, вести
православный образ жизни.
Еще труднее это делать
ребенку, не окрепшему в
вере. А если ребенок
окажется рядом с
«трудными» подростками? А
если православные ребята
будут отдыхать вместе с
детьми «группы риска» в
оздоровительном лагере?!
Эксперимент? Конечно. На
такой эксперимент решилось
Одинцовское благочиние,
когда присоединилось к
муниципальной программе
«Здоровое поколение».
Об этом наш рассказ.

сионате ожидалась анимационная про-
грамма и молодой педагогический коллек-
тив студентов из Курска… Нам выделили
тихое местечко для проживания, добави-
ли детей из приюта, мы обустроили свои
четырехместные келийки, и жизнь потек-
ла по-летнему. Зарядка, утренняя молит-
ва, завтрак, поездка, обед, дневной отдых,
игры, вечернее правило, сон. В субботний
вечер и воскресное утро молились собор-
но. В городской храм Серафима Саровс-
кого нас по договоренности привозили
микроавтобусы. В первый же вторник от-
правились в паломническую поездку по
святым местам, связанным с преподобным
Феодосием Кавказским. Раз в неделю св.
покровителю Кавказа совершается молебен.
Дети усердно молились, окунулись в ис-
точнике, где температура была четыре гра-
дуса тепла.(«Отчего нам нельзя купаться в
море, где температура воды поднимается
до 18?» - недоумевали они). Назад возвра-
щались притихшие, каждый прижимал
икону кавказского святого и книжечку с
житием и акафистом. С этого дня утро и
вечер завершались молитвой к покровите-
лю Кавказа преподобному Феодосию.

Наши ребятишки отдыхали вместе со все-
ми. Осмотрели окрестности древней Ана-

пы, посетили дельфинарий, присоедини-
лись к конной прогулке, гоняли с детдо-
мовскими в футбол, выигрывали в пио-
нербол. Только вот двери компьютерного
зала не открывали и не ходили на ежеве-
чернюю дискотеку, «тяжелые» звуки кото-
рой долетали до наших укромных спален.

Но очень скоро охрана заметила, что в
православном корпусе раньше других гас-
нет свет. Дети здесь уже крепко спят, ког-
да других приходится с фонарями вылав-
ливать из ночных кустов. Потом в столо-
вой отметили приветливость и трудолю-
бие пятого отряда (такими мы были по сче-
ту).

Благочиние позаботилось о своих питом-
цах – мы привезли с собой спортинвен-
тарь и игры, которые стали предметом за-
висти. Но православные детишки не жад-
ничали, охотно делились, вовлекали в со-
вместные игры всех желающих. Вскоре пра-
вославный отряд  стали поддерживать в
соревнованиях. Появились болельщики,
которые сложили «слоган»: «Пятый лучше
всех, пятый ждет успех». Мы, взрослые,
хотели предупредить ростки тщеславия:
«Чем мы лучше всех?».  «Конечно лучше,
мы ведь православные!».

А по вечерам сердобольные девчонки

А
дминистрация Одинцовского рай-
она арендует в городе Анапа детс-
кий  оздоровительный пансионат
«Солнечный», чтобы дети-сироты и
дети из многодетных семей могли

отдохнуть на море, позагорать на солныш-
ке. В конце мая специально сформирован-
ный поезд вез на юг 250 детей, среди ко-
торых было три десятка детей из разных
приходов Одинцовского благочиния.

Православный отряд получился разно-
возрастный – от 7 до 14 лет. Большая се-
мья, в которой старшие опекали младших,
а малыши имели положительный пример
доброты и терпения. В дороге время не
теряли зря – изготовили флаг отряду, при-
думали название «Ковчег», написали его
славянской вязью, обозначили девиз «Кто
добро творит – того Бог благословит».

Но народная мудрость предупреждает:
«На Бога надейся, и сам не плошай!» По-
этому заранее договорились, что право-
славный отряд, не нарушая общий распо-
рядок дня, будет присоединяться к обще-
лагерным мероприятиям по благословению
священника. Вместе с детьми в путь от-
правились иерей Гребневского храма о.
Григорий Базанов и преподаватель пра-
вославной культуры В.В. Ильина. В пан-

вздыхали о «безбожниках», думали, как их
к вере приобщить. Решили – нужно про-
свещать. И вот на очередном общелагерном
мероприятии, где чаще мальчики в девочек
переодевались для «прикола», показали прит-
чу о блудном сыне. Многие зрители услы-
шали эту библейскую историю в первый раз.
А на конкурсе песен зал вдруг затих, глаза
подернулись дымкой и у детей, и у бру-
тальной охраны. Девочка из православного
отряда пела тихую песню о Богородице на
… греческом языке. Дивная песня тронула
затвердевшие сердца и душу-христианку.

Славные наши ребята сами предложили
освятить корпус, когда с потолка упал и
разбился вдребезги плафон. Сотворили
водосвятный молебен, усердно молились,
иконки прикрепили над входом в спаль-
ни, чтобы ангелы прилетели…

А потом владельцы пансионата пришли
с просьбой освятить всю территорию. Дети
отнеслись к этому серьезно, нарядились,
долго спевались, сами регентовали и усер-
дно помогали отцу Григорию освящать.
«Был лагерь, а теперь стал удел Божий» —
эти слова батюшки все передавали друг
другу в этот вечер. Отыскался среди ку-
хонных работников некрещеный человек,
который принял святое крещение. Дети

Был лагерь, а стал   

Маша ВОЛКОВА:

Храм стоит в Анапе на улице Гребенская. Это

было приятно, как будто привет от нашего

Гребневского храма.
Храм в честь батюшки Серафима. Перед входом

из бревнышек сделана келейка для иконки

Серафима. Колокольня низенькая, деревянная,

как часовенка. Внизу висят маленькие коло-

кольчики, сверху большие. Матушка Татьяна

такая заботливая, подарила нам книжки духов-

ные, конструкторы – храмы собирать, настоль-

ные игры, чаем напоила. А мы тоже привезли в

дар Гребневскую икону. На обратном пути мы

ели мороженое и играли в молчанку, потому

что причащались, молчали, чтобы благодать

удержать.

Маша ВОЛКОВА:

Мы катались на лошадях. Моя

лошадь неслась и все время

что-то кушала. Наших коней

звали по-разному. Батюшка ехал

на коне по имени «Ворон»,Ване

Егорову достался «Хавчик»,

Даше Рябчиковой – «Шахиня»,

Никита Копытин так здорово

сидел на лошади, и она его

слушалась. Зато меня побила

копытом. У меня был синяк

зеленый с фиолетовым. Когда я

скакала, с меня сорвалась

косынка, я боялась упасть. Но

все обошлось.

Таисия
СОЛОМКИНА:
В Анапу приехали,
почувствовали все
новое, интересное.
Все веселые,
забавные, со всеми
хотелось подру-
житься. Море
показалось не
черным, а синим.
Все счастливые
купались, а я
только ноги
мочила в воде,
потому что чихала,
кашляла.

Ваня ЕГОРОВ:
Отец Григорийговорит: «Плыви!»и я упал в воду,батюшка менядержит. А водасоленая….

Море соленое, якупаюсь, а ономне лезет в рот,тяжело дышать, ятины наелся. Да,да вернулся я содною тиной
морскою…

Вова
КРУПЕНИН:
На море
хорошо!
Батюшке
море по
пояс,
он море
освящал, и
вода стала
теплой,
и нас
пустили
купаться.
Мне
понра-
вилось.
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Лето —
это маленькая жизнь
Каждый из нас помнит трудное время взросления, когда родное
гнездо становится тесным и так хочется взлететь, попробовать
свои силы. Летние палаточные поселения дают молодежи
возможность расправить свои крылья, оторваться от мелочной
опеки родителей и влиться в большую разновозрастную семью.
Такая семья ежегодно появляется на берегу Святого озера в
палаточном городке при Колоцком женском монастыре.

Э
в лагерь с подарками, осмотрел палаточ-
ный городок, помог советом и делом бла-
гоустроиться.

Забота о подрастающем поколении и
привела в Колоцкий монастырь высоких
гостей. 27 июля 2006 года состоялся визит
митрополита Ювеналия. В святой обите-
ли Владыку встречали глава Можайского
муниципального района Владимир Вла-
димирович Насонов, председатель коми-
тета по делам молодежи правительства
Московской области Юрий Тимофеевич
Бойко, ответственный секретарь по делам
молодежи Московской епархии протоие-
рей Евгений Генинг. Принимали высо-
ких гостей сестры обители во главе с на-
стоятельницей матушкой Амвросией, бла-
гочинный церквей Одинцовского округа
архимандрит Нестор (Жиляев) с отдыха-
ющей молодежью летнего лагеря. Митро-
полит Ювеналий совершил молебен пе-
ред Колочской иконой Божией Матери.
После молебна Владыка обратился к со-
бравшимся с отеческим словом, отметил
совместные усилия светских властей и Цер-
кви по воспитанию молодежи, поблаго-
дарил присутствующих представителей за
помощь и участие в организации право-
славных детских лагерей, призвал крепить
сотрудничество на этом важном направ-
лении. Труды главы Можайского района в
связи с шестидесятилетием были отмече-
ны наградой. В.В. Насонову был вручен
орден преподобного Даниила Московско-
го. В ответном слове юбиляр подтвердил
свою готовность соработничества с Цер-
ковью на благо людей ради будущего.

Сестры монастыря получили гостинец
с секретом — коробку сладостей. Число
конфет превышало количество насельниц.
Митрополит пожелал сравнять эти числа.

После молебна все были приглашены на
трапезу. В непринужденной беседе моло-
дежь поделилась своими впечатлениями
и радостями. Владыка заинтересованно
вникал во все подробности быта и досуга
молодых, пошутил, спрашивал нет ли в
лагере «дедовшины». Дети рассмеялись.
Трапезу и беседу украсила хоровая про-
грамма, приготовленная молодежью
Одинцовского православного Центра.
Были исполнены русские народные песни
и духовные песнопения. Митрополит оце-
нил выступление на пятерку с плюсом. Сре-
ди гостей обители оказалась заслуженная
артистка России Марина Шутова. Певица
Большого театра исполнила романс «Утро
туманное» и песню на слова иеромонаха
Романа. Общение принесло всем духов-
ную радость. В приподнятом настроении
участники отравились в палаточный го-
родок, восхищаясь красотою Святого озе-
ра. Митрополит заглянул в палатки, от-
метил порядок. В беседе с участниками
встречи в Колоцком монастыре Владыка
высказал предложения по организации лет-
них православных лагерей, которые слу-
жат одновременно и отдыхом, и развлече-
нием, и опытом общения со сверстника-
ми и природой, объединяют усилия свет-
ских и церковных властей.

В.В. ИЛЬИНА,
преподаватель  ОПК  СОШ  №8.

тот монастырь овеян стариной
и легендами. Его основал сын
Димитрия Донского. Потом
обитель оказалась на краешке

Бородинского поля, с ее колокольни На-
полеон осматривал окрестности, а пол-
ководец Кутузов разместился с геншта-
бом. У монастырских стен поэт Денис
Давыдов объединился в партизанском
братстве, поклявшись прогнать врага с
родной земли. В годину другой отече-
ственной войны монастырь превратил-
ся в госпиталь для советских бойцов. С
тех времен на берегу озера остались брат-
ские могилы. Сегодня рядом с погре-
бенными воинами вырос палаточный
городок. Поэтому жизнь в лагере нача-
лась с панихиды в память о погибших
сверстниках. Потом были экскурсии в
Спасо-Бородинский монастырь и на
Бородинское поле, на святую землю,
пропитанную кровью.

Так история земли русской входила в
сердца, пробуждая патриотические чув-
ства.

Современная семья оскудела детьми
— один-два ребенка. В лагере каждый
получил четыре десятка родственников
— опекай, смиряйся, терпи! Младшие
получили возможность подражать взрос-
лым, научаясь послушанию.

Городской быт освободил сегодня че-
ловека от многих трудов. Тепло, свет,
вода — все под рукой, лежи себе на ди-
ване у телевизора. Жители же палаточ-
ного городка проходят трудовую школу
самообслуживания. Сами доставляют
воду, колют и носят дрова, поддержи-
вают огонь, дежурят на кухне, стирают
одежду. Научаются трудолюбию, чтобы
быть полезными.

Каждое утро в лагере начиналось с по-
слушания. Вместе с насельницами гото-
вились к встрече престольного праздни-
ка, благоустраивали территорию, пере-
носили на хоздвор кирпичи, ухаживали
за монастырским огородом. Коллектив-
ное дело объединяло всех. После трудов
ломило руки и ныла спина, зато как сла-
док был отдых, когда отряд отправлялся
на Можайское водохранилище купаться
и загорать или осматривать достоприме-
чательности Можайска, его древний со-
бор и Ферапонтов-Лужецкий монастырь.

Еще одна радость летнего поселения
открывалась в общении с природой.
Божье творение представало во всем ве-
личии и красоте. Все было ново и праз-
днично: проснуться от пения птиц,
вдохнуть воздух полей, пройтись боси-
ком по ласковой траве-мураве, зажечь
костер... Здесь у огня под звездным шат-
ром раскрывались сердца, устраивались
духовные беседы, звучали песни и ро-
мансы, звенела гитара.

Взрослеющих детей опекали воспита-
тели, окормляли священники Гребнев-
ского храма. Благочиние также не забы-
вало воспитанников Православного цен-
тра: то телефонный звонок, то посылка.
А на праздник Колочской иконы благо-
чинный церквей Одинцовского округа
архимандрит Нестор (Жиляев) приехал

  удел Божий
добровольно миссионерствовали, приво-
зили из храма именные иконки, натель-
ные кресты «потеряйкам», благоговейно на-
девали с пожеланиями не терять. Автори-
тет отца Григория среди молодого коллек-
тива был необычайно высок.

Как-то само собой священнослужителя
стали приглашать на лагерные педсоветы,
чтобы уладить нестроения, умирить ожес-
точившиеся сердца, получить совет и уте-
шение.

- Мама, батюшка нам море осветил!
- Я сегодня в святой источник окуналась, мамочка!
- Представляешь, мы на лошадках катались!
- Мама, поздравь меня с причастием! – звонили довольные ребята из лагеря.
Какое счастье, что случилась такая возможность. Наши дети, за символическую пла-

ту не отрываясь от Церкви, под духовным присмотром о. Григория и под крылышком
Валентины Валерьевны отдохнули и пообщались.

Это была не просто поездка  в лагерь к морю. Это было путешествие единомышленни-
ков. Как нам нужны такие поездки, как мы  благодарны за эту возможность отправить
детей отдыхать в окружении православных друзей.

Спаси Господи и низкий поклон отцу Нестору, отцу Григорию, Валентине Валерьевне
Ильиной, администрации нашего города   и всем трудящимся в лагере людям.

Для многих из нас отправить детей к морю было  не по силам.

Группа родителей прихода храма Гребневской иконы Божией Матери.

А с погодой не везло. Ждали мы у моря
погоды в прямом смысле этих слов. То
тучи, то шторм в три балла, волны боль-
шие. Скоро домой, а долгожданного ку-
пания все нет и нет. «Батюшка, освятите
море», — запросили дети.

Бог милостив, в море мы все же иску-
пались, загорели, окрепли не только фи-
зически, пришла пора возвращаться до-
мой…

В.В.ИЛЬИНА.

Батюшка нам море осветил, мамочка!

Коля КРУПЕНИН:
Я сначала скучал по дому, звонил, тосковал.Родителей напугал, бабушка Инна Леонидовнадаже хотела за мной приехать. Я ходил кдоктору, чтобы развеяться, пил лекарство игрустил. А потом мы пошли купаться на море,купались очень мало, всего 5 минут. Сталовеселее, мы поехали в дельфинарий, каталисьна лошадях. Я подружился с Никитой Бузло-вым, с девочками. Стало уже не так грустно.Потом настал мой день рождения и у менябыло хорошее настроение. Мне подарилиподарки, особенно гудок. Он сделан из ракуш-ки и свистит, как машина. А еще был вкусныйбольшой пирог со свечами и концерт, номераприготовили мои друзья из отряда. Так яперестал скучать.

Женя СЕМЁНОВА:
Перед сном мы
всегда молились.
Молитву читали
О.Григорий,
Валентина Вале-
рьевна и Лена
Красикова, а
потом мы ложи-
лись спать. Иног-
да Валентина
Валерьевна
рассказывала нам
сказки. Мы так
уставали, что не
всегда успевали
дослушать —
засыпали.
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13 июня Московская областная регистрационная служба заре-
гистрировала первый в истории Московской области случай без-
возмездной передачи православного храма из собственности Рос-
сийской Федерации, закреплённой за Управлением делами Прези-
дента РФ, в собственность приходской церкви Московской епар-
хии. Речь идёт о храме Святой Троицы в пос. Назарьево, который
ещё в 1995-1998 годах был фактически полностью освобождён го-
сударственными учреждениями, но на пути оформления этой пере-
дачи стояли отсутствие федеральных законов, беспрецедентность
вопроса и коррупция в некоторых федеральных органах. Дело в том,
что 28 января 1998 г. Высокопреосвященнейший митрополит Кру-
тицкий и Коломенский Ювеналий поддержал инициативу Приходс-
кого совета ходатайствовать о передаче храма не в пользование,
а в собственность церкви.

В течение семи лет не прекращались письма, встречи, консуль-
тации различных федеральных ведомств, вышел новый закон, было
издано постановление Правительства России, позволяющие дви-
гаться дальше. В результате 8 ноября 2005 г. Председатель Пра-
вительства РФ М.Е. Фрадков издал Распоряжение №1879-р о без-
возмездной передаче храма Святой Троицы посёлка Назарьево из
федеральной собственности Российской Федерации в собственность
МПРО прихода церкви Святой Троицы посёлка Назарьево Москов-
ской епархии Русской Православной Церкви. Кстати, земля под хра-
мом и вокруг него была передана в собственность Прихода ещё в
конце 1990-х г.г., «по пути» передачи храма. 13 декабря 2005 г.
Приход и АПК «Воскресенский» УДП РФ подписали Акт о передаче
храма. Лишь 13 июня 2006 г., после новых межведомственных раз-

НОВОСТИ  ОДИНЦОВСКОГО  БЛАГОЧИНИЯ

бирательств, беспрецедентное  право собственности Прихода на
храм Святой Троицы было зарегистрировано Московской област-
ной регистрационной службой.

Особую роль в помощи Церкви играли добрые искренние люди:
управляющий  делами Президента РФ П.П. Бородин, депутат Го-
сударственной Думы Г. Кривельская, глава Одинцовского района
А.Г. Гладышев, директор АПК «Назарьево» УДП РФ Н.Л. Старо-
войтов, директор АПК «Воскресенский» УДП РФ Н.М. Романеев.

9 июня закончены работы по установке новых ворот, калиток и
части ограды храма Святой Троицы пос. Назарьево. Как и преж-
де, калитки закрываются в 22 часа, а открываются в 6 часов ежед-
невно. Все уважающие традиции Церкви могут посетить храм, куль-
турный центр «Тропинка», социальный центр,  мемориальный по-
гост, усыпальницу княжны Е. Голицыной и дворян Михалковых,
детскую площадку, а также воспользоваться всеми необходимыми
бытовыми удобствами, которые больше нигде в посёлке недоступ-
ны для простого странника.

С 4 по 18 июня воспитанники воскресной школы и учащиеся
филиала православной школы при храме святителя Николая в селе
Сидоровское Одинцовского района провели с пользой время в мо-
настырях: мальчики – в Иосифо-Волоцком монастыре Волоколам-
ского района, а девочки – в Спасо-Богородицком монастыре Вя-
земского района.

Летом каждое воскресенье после литургии во время приходской
трапезы проводятся духовные беседы.  Их ведет местный исто-
рик-краевед А.С. Михайлов.

За последнее время 10 посылок в места заключения отправле-
но прихожанами Никольской церкви. Кроме того, приход оказывает
регулярную продовольственную помощь Свято-Троицкому монастырю
в Мордовии.

На праздник Вознесения Господня в г. Звенигороде произош-
ло радостное событие: было освящено 3 колокола для звонницы
строящегося храма Вознесения Господня. После Божественной
Литургии, отслуженной в храме блг. кн. А.Невского был совершен
крестный ход к храму Вознесения Господня, где и состоялось ос-
вящение и поднятие колоколов на звонницу. Самый большой коло-
кол – благовестник весит 5 т. 400 кг. Колокола были отлиты тща-
нием (старанием) главы г. Звенигорода – Леонида Ставицкого, ко-
торый присутствовал при данном событии.

25 июня настоятелем храма Святой Троицы поселка Назарье-
во иереем Виктором Васильевым был отслужен первый молебен в
новопостроенном храме-часовне прп. Анастасии Нижегородской в
поселке Горки-Х. С этого дня еженедельно по воскресеньям со-
вершаются богослужения, ведется подготовка к освящению и со-

вершению Божественной Литургии, продолжаются отделочные ра-
боты. Уже с 25 июня в храме-часовне прихожане организовали
ежедневное дежурство, так что церковные двери открыты с утра
до вечера. На 12 августа намечено совершение первой литургии.

18 июля состоялось первое совместное паломничество прихо-
жан нового храма в Горках-Х и прихожан храма Святой Троицы в
Назарьево: 44 человека побывали в Лавре и Малинниках с помо-
щью автобуса ЛОК «Рублево-Звенигородский» УД Президента РФ
(генеральный директор В. Почтеннов).

16 июля в храме Крещения Господня в пос. Жаворонки после
Божественной Литургии состоялась встреча прихожан храма со свя-
щенником Олегом Стеняевым. Он прочитал лекцию на тему «Пра-
вославное учение о спасении» и ответил на многочисленные воп-
росы. Отец Олег пообещал в скором времени вновь посетить этот
приход с лекцией «О домострое».

18 июля в храме Спаса Нерукотворного Образа села Иславс-
кое была освящена новонаписанная икона прпмцц. Вел. Кн. Ели-
саветы и ин. Варвары. В образ помещена частица гроба прпмц.
Варвары, привезенная со Святой Земли. Средства на написание
иконы собраны прихожанами.

31 июля был совершен чин освящения новосооруженного Кре-
ста для храма св. великомученика Пантелеимона в санатории Гер-
цена. Богослужение возглавил благочинный церквей Одинцовского
округа архимандрит Нестор (Жиляев) в сослужении настоятеля храма
священника Игоря Нагайцева и клирика храма Игоря Шумилова.
Высота креста 4,5 метра. Крест изготовлен из титана и покрыт
золотом 999 пробы.

Таким храм Святой Троицы
в Назарьево должен стать
после реконструкции.

Приоткрывая занавес веков...
В Одинцовском районе есть
места, известность которых
давно и широко переступила за
его пределы. Прежде всего это
относится к Государственному
историко-литературному
музею-заповеднику А.С.Пушкина
«Захарово-Большие Вяземы».
Люди приезжают издалека в
наши края, чтобы прикоснуться
душой ко всему, что связано
с именем великого поэта.

В Смутное время здесь появились
польско-литовские захватчики, которые не
пощадили наши святыни. Церковь была
осквернена и разграблена. Стены ее до
сих пор сохраняют на себе надписи, сде-
ланные иноплеменниками на латыни.
Многочисленным граффити из далеких
времен посвящены научные исследования
и статьи.

Имеются предположения, что в боль-
шевяземской церкви побывал и Петр I.
Он перевел храм из дворцового приказа
и передал своему воспитателю Борису
Алексеевичу Голицыну. Это был человек,
приближенный к царской особе и оказы-
вавший заметное влияние на юного Пет-
ра. За преданность царю во время Стре-

лецкого бунта Борису Алексеевичу была
подарена вотчина Никольское-Вяземы.
Последнее возникло на старинной Смо-
ленской дороге еще в ХVI веке. Здесь
находилась близкая к Москве ямская
станция. Когда в ХVII веке европейцы
зачастили в Московию, то были удивле-
ны тем, что в варварском, на их взгляд,
государстве, развита почтово-транспорт-
ная служба, какой не было в Западной
Европе.

Именно Борис Алексеевич Голицын
привел храм в вид, соответствующий его
эпохе. Иконописцы Оружейного прика-
за, ученики школы Симона Ушакова,
участвовали в росписи барочного 5-ярус-
ного иконостаса. Эти иконы дожили до

наших дней. Они хранятся в запасниках
Государственного исторического музея, в
Новодевичьем монастыре и Третьяковс-
кой галерее.

Известно, что Павел I с приближен-
ными обедал в Голицынском дворце и
посещал храм. Церковные стены помнят
и юного Пушкина. Мария Алексеевна
Ганнибал по воскресеньям приводила
маленького внука к причастию, так как
это был ближайший к ее захаровской
усадьбе приходской храм. В нем, ско-
рее всего, отпевали шестилетнего брата
Александра Сергеевича – Николая. Дет-
ские впечатления позднее всплывали в
творчестве поэта, в его исторических
драмах.

История церкви тесно переплелась с
историей дворянского гнезда князей
Голицыных. Глубокий след в ней ос-
тавил последний владелец – Дмитрий
Борисович Голицын. Город Голицыно
в определенной степени обязан ему
своим обликом. Князь продавал зе-
мельные участки под строительство,
делал планировку улиц. Он мечтал
придать здешним местам цивилизован-
ный вид и одновременно заботился о
том, чтобы старинная церковь не по-
страдала от разрушительного воздей-
ствия времени.

После революции храм был закрыт, но
уже с конца 40-х годов началась разра-
ботка концепции его восстановления. В
разные годы делались попытки привести
храм в прежний вид, прекратить разру-
шение настенной живописи. Стоит воп-
рос об остеклении галереи, об ограничен-
ном подогреве пола в верхнем храме. По
словам отца Павла, реставрация церкви
Преображения будет продолжаться. А
значит, пройдет время – и мы увидим
храм в обновленном виде. Но это будет
уже следующий рассказ о церкви с дол-
гой историей, немало повидавшей на
своем веку. А эта экскурсия закончилась
самыми добрыми отзывами в адрес отца
Павла, истинного популяризатора отече-
ственной истории, радетеля за сохранение
ее памятников.

Лариса РОДИОНОВА.
Фото автора.

Н
о всегда ли у нас, местных жи-
телей, находится время, чтобы
лучше узнать достопримечатель-
ности родного края, глубже изу-

чить его историю. Священник Павел
Карташов, настоятель храма Преображе-
ния в Больших Вяземах, по своей на-
туре — исследователь, человек ищущий.
Несмотря на то, что он недавно полу-
чил большевяземский приход, уже успел
собрать обширный материал по истории
церкви Преображения. Вполне естествен-
но, что такими знаниями хочется поде-
литься, донести их до людей. Поэтому
и появилась у отца Павла замечательная
идея: пригласить на экскурсию в храм
сотрудников близлежащих администраций
– Голицынской, Захаровской и Больше-
вяземской, руководителей образователь-
ных учреждений, директоров домов куль-
туры, заведующих библиотеками. Други-
ми словами, всех, кто работает с людь-
ми, несет культуру в массы. Экскурсия
по храму, который пережил четыре века,
получилась содержательной и интерес-
ной.
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ФОТОФАКТ

БЛАГОУСТРОЙСТВО

ПОБЕДИТЕЛЯМ – «ГЖЕЛЬ»  И КОСИЛКИ
К празднованию своего очередного дня рождения

Одинцово готовится заранее: подобно гостеприимному «имениннику»,
 город наряжается и приводит в порядок свое хозяйство.

•  Лучший дворик в Одинцове. Красногорское шоссе, дом 8.

•   Лучший дом в районе. Поселок Жаворон-
ки, улица 30 лет Октября, дом 2.

•  Лучший дворик в районе. Поселок Лесной
городок, улица Фасадная, дома 12-14.

В РАМКАХ подготовки к Дню города
в Одинцове прошел районный смотр-
конкурс на лучшее благоустройство по
следующим  номинациям:  «Лучший
дом», «Лучший подъезд», «Лучший пали-
садник» и «Лучший дворик». Лучшие
объекты жилищно-коммунального хозяй-
ства выбирали  из таковых в городе и
районе – соответственно.

Принцип оценки участвующих в кон-
курсе объектов основывался на   тра-
диционных, только несколько ужесто-
ченных  критериях. Однако помимо «не-
забытого старого», в систему конкурс-
ной оценки объектов ЖКХ были  вне-
сены и некоторые новшества. Состав
комиссии по подведению итогов  рай-
онного смотра-конкурса  в нынешнем
году был обновлен  включением в нее
новых членов – директора МУРЭП
«Немчиновка» Анатолия Трошина, веду-
щего специалиста управления ЖКХ
Надежды Чугриной и председателя
профкома МУРЭП «Немчиновка», моло-
дой сотрудницы паспортного стола Га-
лины Ивановой (подготовившей доку-
ментальную часть проведения конкур-
са). Инициативность и энергичность
Галины, в частности, отметил Виктор
Владимирович  Хрульков  – замести-
тель начальника управления ЖКХ Один-
цовского района (он же — заместитель
председателя  вышеназванной  комис-
сии под председательством заместите-
ля руководителя администрации Один-
цовского района Игоря Ивановича Без-
носикова). Особенность и специфика
проведения нынешнего конкурса, по
словам Хрулькова,  заключалась  в том,
что  если в прежние годы каждая орга-
низация могла выставить на конкурс
несколько объектов ЖКХ, то в нынеш-
нем году – только один (соответствен-
но – подъезд, дом, палисадник или
дворик). Что касается жителей города,
пожелавших участвовать в конкурсе,

количество  этой категории  участни-
ков не  ограничивается, а растет с
каждым годом.

В настоящее время итоги конкурса
подведены. Мы приводим названия
объектов - «лидеров» и  имена органи-
заторов эксплуатации жилого фонда и
благоустройства придомовой террито-
рии, завоевавших первые места в раз-
личных номинациях смотра.

Так, в номинации «Лучший подъезд»
заслуженными обладателями конкурсно-
го условного «золота» стали :

По  городу Одинцово:
Первое место - подъезд дома № 34

по улице Маршала Жукова (СЭУ ОАО
«Трансинжстрой», начальник Н.Г. Тузанов,
председатель профкома В.Д. Тарасова,
техник-смотритель С.Н. Верболицкий).

По Одинцовскому району:
Первое место - подъезд № 1 дома №

10 в деревне Чупряково (МУП ЖКХ
«Наро-Осаново», директор А.М.Карбушев,
председатель профкома Л.А.Михалева,
техник-смотритель Н.М.Охременко).

В качестве приза каждая организа-
ция - победитель получит соответ-
ственно электросамовар и набор чай-
ной посуды.

В номинации «Лучший дом» получи-
ли первое место  следующие объекты:

По городу Одинцово:
дом № 6 по бульвару Маршала Кры-

лова (СЭУ ОАО «Трансинжстрой, старшая
по дому Т.А. Болотина).

По Одинцовскому району:

дом № 2 по улице 30 лет Октября
пос. Жаворонки (МУРЭП «Жаворонки,
п.Жаворонки, директор М.В. Липина,
председседатель профкома Л.Б. Ивано-
ва, техник-смотритель А.П.Потапова).

В качестве наград  победителям бу-
дут вручены гжельские вазы.

В номинации «Лучший дворик» пер-
вого места удостоились:

По городу Одинцово:
двор дома № 8 по Красногорскому

шоссе  (СЭУ ОАО «Трансинжстрой», тех-
ник-смотритель Т.И.Мартынюк).

По Одинцовскому району:
двор домов №№12-14 по  ул. Фасад-

ной в пос. Лесной городок (МУРЭП «Жа-
воронки»,техник-смотритель В.В.Шкин-
дер).

Наградой победителям станут бензо-
косилки.

В номинации «Лучший палисадник»
первое место было присвоено З.Рома-
новской (пос. Ершово, дом 9, МУРЭП
«Ершово»). Победитель будет поощрен
премией в размере 5000 рублей. Обла-
дателям второго и третьего мест будут
вручены денежные премии в размере
4000 и 3000 рублей –соответственно. Все
прочие участники конкурса в номинации
«Лучший палисадник» будут поощрены
премиями в размере 2000 рублей.

По итогам конкурса начальникам тер-
риториальных управлений по городским
и сельским поселениям было рекомен-
довано поощрить руководителей пред-
приятий и председателей профкомов,

СПОРТ

12 АВГУСТА — все на Одинцовский городской стадион на СПАРТАКИАДУ
среди жителей сельских и городских поселений

Одинцовского района, приуроченную к Дню физкультурника!
К соревнованиям допускаются все желающие с 16 лет.
Победители определяются в каждом виде соревнований  и в общеко-

мандном зачете.
В общекомандном зачете победители определяются по сумме мест, за-

нятых командами в отдельных видах соревнований. В зачет идут пять
видов программы.

Соревнования проводятся по следующим видам спорта:
 Легкоатлетическая эстафета. Четыре этапа по 100 м – три этапа

мужских, один женский.
Пляжный волейбол. Смешанная команда — двое мужчин+две женщины.
Мини-футбол. Состав команды – пять человек на площадке.
Перетягивание каната. Шесть человек независимо от пола.
Шахматы. Состав команды — три человека независимо от пола.
Стритбол. Мужчины, четыре человека (3+1).
Дартс. Состав команды — три человека независимо от пола.
Рыбная ловля.  Состав команды  — один человек (одна удочка).
Спортивная семья. Папа. мама, ребенок до 12 лет. В программе – лег-

коатлетическая эстафета, конкурсы для пап, мам, детей; конкурс по ме-
танию мячей.

Начало соревнований  в 11 часов.

ТРОТУАР-ПАРКОВКАТРОТУАР-ПАРКОВКА
ЭТУ КАРТИНУ я наблюдаю уже не один

год, но все как-то руки не доходили снять
и написать о народном изобретении «тро-
туар-парковка». А вот отправился снимать
лучший дворик в Одинцове, и на обратном
пути у дома №67 по Можайскому шоссе
вновь увидел эту чудную картину. Машины
на пешеходном тротуаре у дома №67 парку-
ются в любое время года и уже несколько
лет. И плевать хозяева этих «лошадок» хо-
тели на пешеходов: бабушек и дедушек,
детишек и их родителей, мам с колясками.

Кого уважают хозяева этих авто, так это только
себе подобных. Обратите внимание, как грамот-
но припарковались, чтобы проезжая часть была
свободна! Понимаю, вопрос стоянок, парковок,
гаражей актуален, но почему за проблемы авто-
владельцев должны расплачиваться «безлошад-
ные», проще говоря, пешеходы? И разве это не
нарушение правил дорожного движения, за что
сотрудники ГАИ имеют вполне законное право
выписать штраф? Или что-то не так?

Александр КОЛЕСНИКОВ.
Фото автора.

обеспечивших работу по проведению
районного смотра-конкурса.

Алена АНТОНЫЧЕВА.
Фото Виктора РОГОВИКА,

Александра КОЛЕСНИКОВА
и Виктора МАЛЬЧЕВСКОГО.

ПРИГЛАШАЕМ  ВСЕХ  ЖЕЛАЮЩИХ ПРИНЯТЬ  УЧАСТИЕ
В  ТУРНИРЕ ПО  СТРИТБОЛУ,

посвященному  Дню  физкультурника.
Турнир по стритболу пройдет 12 августа на баскетбольных площадках

у Одинцовского городского стадиона и Одинцовского лицея №10. В нем
могут принять участие все желающие. Команда должна состоять из 4-х
человек (3+1).

Регистрация  команд-участниц пройдет 12 августа на площадке у го-
родского стадиона с 11 часов до 11.40.

Начало соревнований в 12 часов.
Более подробную информацию о турнире можно получить, зайдя на

Интернет-сайт Oportal.ru
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КИНОФЕСТИВАЛЬПОСТАНОВЛЕНИЕ
правительства Московской области
от 26.07.2006   №707/29

О мерах по упорядочению взимания
земельного налога на территории
Московской области

В целях обеспечения прав граждан на
уплату налогов, не препятствующих реали-
зации ими своих конституционных прав, и
принципа справедливости и обоснованно-
сти налогообложения:

1. Главам муниципальных образований
Московской области:

представить рабочей группе, созданной
распоряжением губернатора Московской
области от 20.07.2006 г. №448-РГ, до
28.07.2006 г.  копии правовых актов об ус-
тановлении ставок земельного налога и на-
логовых льгот по данному налогу, а также
иную информацию, необходимую для дея-
тельности указанной группы; до 15.08.2006
г. —информацию о мерах, принятых орга-
нами местного самоуправления муниципаль-
ных образований Московской области в
соответствии с настоящим постановлением;

оказать содействие территориальным на-
логовым органам в сборе и актуализации
информации о правообладателях земель-
ных участков.

2. Рекомендовать главам муниципальных
образований Московской области в мини-
мальные сроки принять в установленном
порядке меры:

к установлению сроков уплаты авансовых
платежей земельного налога физическими
лицами, обеспечивающими уплату ими
первого авансового платежа по данному
налогу не ранее 1.10.2006 г. и не позднее
30.10.2006 г.;

к дифференциации ставок земельного
налога по категориям и видам разрешен-
ного использования земель и установлению
необходимых льгот отдельным категориям
налогоплательщиков — физических лиц с
учетом их фактической способности к уп-
лате налога.

3. Министерству по делам печати и ин-
формации Московской области (Моисееву
С.Н.):

совместно с главами муниципальных об-
разований Московской области информи-
ровать население об изменении порядка
исчисления и уплаты земельного налога, о
принимаемых органами местного самоуп-
равления муниципальных образований
Московской области мерах по дифферен-
циации ставок земельного налога и уста-
новлению налоговых льгот;

обеспечить официальное опубликование
настоящего постановления в газете «Ежед-
невные новости. Подмосковье».

4. Контроль за выполнением настоящего
постановления возложить на первого заме-
стителя председателя правительства Мос-
ковской области – министра финансов
правительства Московской области Кузне-
цова А.В.

Б.В. ГРОМОВ,
губернатор Московской области.

ОЛЬГА БУДИНА:

«Я РАДА, ЧТО ЭТО ПРОИЗОШЛО
В МОЕМ РОДНОМ ГОРОДЕ!»

В последний день июля в Одинцове «финишировал»  Второй
Фестиваль отечественного кино «Премьера Подмосковья», про-
водимый по инициативе министерства культуры Московской об-
ласти, ГУ МО «Мособлкино», продюсерского центра «Кинопро-
цесс» и администрации Одинцовского района.

СПЕЦИФИКА проведения фестиваля
была такова, что  в течение фести-
вального дня демонстрировались два
бесплатных киносеанса:  дневной  се-
анс предлагался  юным зрителям, а
вечерний — взрослой публике.

В день закрытия фестиваля на од-
ной из одинцовских киноплощадок –
в кинотеатре «Юность» — произведе-
ние отечественного кинематографа
(детскую волшебную сказку под на-
званием «Лесная царевна» — режис-
сер Теймураз Эсадзе — о приключе-
ниях всем известных и любимых ге-
роев русских сказок) представляла
вице-президент фестиваля, наша
обаятельная и талантливая землячка
актриса Ольга Будина.

Публика, преобладающую часть ко-
торой составляла разновозрастная ве-
селая ребятня, до отказа наполнившая
малый зал «Юности» и тем обеспечив-
шая полный аншлаг фильму,  взорва-
лась восторженными аплодисментами
в адрес вице-президента.

– Замечательно, что у нас возрож-
дается отечественное детское кино, ко-
торого в последние годы было  край-
не мало, – отметила Ольга  Будина в
своем приветственном слове.   По-
здравив   зрителей с  праздником
кино, актриса пожелала собравшимся
приятного просмотра.

Как известно поклонникам творче-
ства Ольги, недавно ставшей моло-
дой мамой, актриса вышла из дек-
ретного отпуска и активно возобно-
вила  творческую деятельность. Пер-
вая после  перерыва картина с уча-
стием Будиной, которую смогут уви-
деть наши зрители на своих телеэк-
ранах в сентябре, — это фильм о
судьбе «второй супруги вождя» —
Надежды Аллилуевой, снятый по по-
вести Ольги Трифоновой «Един-
ственная».

— Это будет четырехсерийный се-
риал, название которому  его авто-
ры пока еще не придумали, — рас-
сказывает Ольга Будина. — Сюжет
очень сложный, как и сама жизнь
героини, но я очень надеюсь, что
фильм зрителям понравится. Сооте-
чественникам многое известно о жиз-
ни дочери Иосифа Сталина — Свет-
лане Аллилуевой, ею издано много
книг, но вот  жена Сталина — Надеж-
да Аллилуева — всегда оставалась
«за кадром». Ее судьба трагична и
загадочна: как известно, в возрасте
31 года она то ли была убита, то ли
покончила с собой, и все следы
пребывания Надежды Аллилуевой на
нашей земле были стерты по прика-
зу ее могущественного супруга. Все,
что мы смогли узнать о ней,  попы-
тались вложить в сюжет. Очень мно-
гое в действиях героини создателям
фильма пришлось «додумывать» са-
мим. В частности, мне, для того,
чтобы максимально живо воплотить
образ моей героини, «по-женски»
пришлось мотивировать ее поступ-
ки… Впрочем, не буду пересказывать
сюжет, — вы все  увидите на экра-
не! — заинтриговала нас наша звез-
дная землячка.

Что ж, пожелаем Ольге успеха (в
котором, впрочем, у нее и ныне нет
недостатка!), а  представленному ею
подмосковному кинопразднику – «при-
житься» на Одинцовской земле и еще
не один раз просиять здесь!

                   Елена МОРОЗ.
Фото автора.

В фойе «Юности»  Ольга Будина,
несмотря на свою объективную заня-
тость,  все же выкроила минутку по-
общаться с журналистами: она  выра-
зила свое мнение относительно  зна-
чимости проводимого в Одинцове ме-
роприятия и вкратце поведала один-
цовцам о  своих творческих перспек-
тивах:

– Сегодняшнее мероприятие мож-
но с полным правом назвать уникаль-
ным событием в жизни нашего горо-
да, – сказала Ольга,– за свою карь-
еру мне довелось поездить по очень
многим городам, и всегда, в каждом
из них праздник кино – это гранди-
озное событие… И искренне очень
рада, что сегодня это событие про-
исходит в моем родном городе. В
нынешнем году, правда, праздник
«задержался» в Одинцове только на
один заключительный фестивальный
день. Но, если нам сегодняшний фе-
стивальный день удастся, если у нас
«все сложится», не исключено, что в
обозримом будущем  мы проведем
здесь и целый фестиваль, на кото-
ром будет представлена  широкая
программа детского и взрослого
кино, с приездом любимых звезд,
режиссеров, артистов, и тогда это
будет более масштабное, самое на-
стоящее праздничное действо!

ОФИЦИАЛЬНО

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ
ОТКРЫТОГО  КОНКУРСА

Управление здравоохранения администрации Одинцовского му-
ниципального района.

Почтовый адрес: 143000, Московская область, г. Одинцово, ул.
М.Бирюзова, д. 9, место нахождения: г.Одинцово, ул.Говорова,
д.10а, каб.22.

Источник финансирования: бюджет Одинцовского муниципально-
го района Московской области.

Предмет муниципального контракта: поставка медицинских им-
мунобиологических препаратов.

Место поставки медицинских иммунобиологических препаратов:
по адресу Заказчика, условия указаны в конкурсной документации.

Срок поставки — в течение 2006 г. — в обусловленные догово-
ром сроки по мере требования Заказчика. Оплата поставляемых
товаров: предоплата в размере 100% в течение 10 банковских дней
в безналичной форме.

Начальная цена контракта: 500 000 рублей.
Конкурсная документация размещена на сайте в сети Интернет

по адресу www.odin.ru и предоставляется бесплатно по адресу За-
казчика с 14.08.2006 г.

Прием заявок осуществляется в рабочие дни по адресу Заказ-
чика с 10 часов 14.08.2006 г. по 11.09.2006 г. до 10 часов (время
московское).

Критерии оценки заявок: качество услуг, цена контракта.
Вскрытие конвертов с заявками производится по адресу Заказ-

чика 11.09.2006 г. в 10 часов по московскому времени. Подведе-
ние итогов конкурса: по адресу Заказчика 14.09.2006 г.

ИЗВЕЩЕНИЕ О  ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ
В ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ
ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Заказчик: администрация Одинцовского муниципально-
го района. Предмет контракта: Лот №1 - строительство
объектов 2-ой очереди Одинцовского муниципального уни-
верситета. Лот №2 - организация пункта питания в Один-
цовском муниципальном университете.

Внесенные изменения: Критерии оценки: качество вы-
полнения работ; сроки выполнения работ; объем предо-
ставления гарантии качества; цена контракта. Вскрытие
конвертов по адресу Заказчика 4.09.2006 г. Подведение
итогов конкурса 7.09.06 г.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК №6 от 2 августа 2006 г.

Муниципальный заказчик: администрация городского
поселения Заречье Одинцовского муниципального района
Московской области.

Предмет конкурса: поставка оборудования для кабине-
тов химии и физики в Зареченскую СОШ.

Получено заявок: 2. В результате рассмотрения и оценки
принятых котировочных заявок признать победителем в про-
ведении запроса котировок цен закрытое акционерное об-
щество «Научно-производственная компания «Дидактика-Мо-
дуль», 129626 Москва, Проспект мира, дом 102 корп.1., пред-
ложившее наименьшую цену контракта - 199 557 руб. 90коп.

Протокол рассмотрения и оценки котировочных заявок
в полном формате размещен на сайте в сети Интернет
по адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК №40 от 31июля 2006 г.

Муниципальный заказчик: МУЗ Одинцовская центральная
районная больница.

Предмет конкурса: заключение муниципального контракта
на поставку товаров бытовой химии, чистящих, моющих
средств. Получено пять заявок. В результате рассмотрения и
оценки котировочных заявок признать победителем в прове-
дении запроса котировок цен ООО «Сити», 115522 Москва,
Пролетарский проспект, д.10, с правом заключения муници-
пального контракта на сумму 41595 руб. 60 коп. Полный текст
заседания котировочной комиссии размещен на официальном
сайте в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК №41 от 31июля 2006 г.

Муниципальный заказчик: МУЗ Одинцовская центральная
районная больница.

Предмет конкурса: заключение муниципального контракта
на поставку хозяйственно-бытовых товаров.

Получено семь заявок. В результате рассмотрения и
оценки котировочных заявок признать победителем в про-
ведении запроса котировок цен ООО «Арго-С», 111141
Москва, ул. Кусковская 20А, офис 502-А, с правом заклю-
чения муниципального контракта на сумму 89371 руб. 52
коп. Полный текст заседания котировочной комиссии раз-

мещен на официальном сайте в сети Интернет по адре-
су www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ ОЦЕНКИ И СОПОСТАВЛЕНИЯ ЗАЯВОК
НА УЧАСТИЕ В КОНКУРСЕ №3 от 28 июля 2006 г.

Заказчик: управление образования администрации Один-
цовского муниципального района: г.Одинцово, ул. Ново-
Спортивная, д.3.

Дата, место и время проведения оценки и сопоставле-
ния заявок на участие в конкурсе: г.Одинцово, ул. Ново-
Спортивная, д.3. 28 июля 2006года.

Лот №1- услуги по организации питания в следующих
учреждениях: ДОУ №№ 15,18,35,54,55,57,59,79,82,84,  СОШ
№№ 3,12,15,16, в гимназиях №7,11,13,14, лицее №10.

Количество предоставленных заявок: 3.
Участник конкурса, заявке на участие в конкурсе кото-

рого присвоен первый номер: ООО «УММ-17», 143000,
г.Одинцово, МО ул. М. Жукова, д.38.

Лот №2- услуги по организации питания в следующих уч-
реждениях: ДОУ №№ 4,13,65,77,72,80,83,  СОШ №№ 1,5,9,
начальная школа №2, коррекционная школа-сад  «Ромашка».

Количество предоставленных заявок: 3.
Участник конкурса, заявке на участие в конкурсе кото-

рого присвоен первый номер:  ООО «УММ-17», 143000,
г.Одинцово, МО ул. М. Жукова, д.38.

Лот №3- услуги по организации питания в следующих
учреждениях: ДОУ №№ 10,11,21,71, СОШ №8, гимназия
№4, коррекционная школа «Надежда».

Количество предоставленных заявок: 2.
Участник конкурса, заявке на участие в конкурсе кото-

рого присвоен первый номер: ООО «УММ-17», 143000,
г.Одинцово, МО ул. М. Жукова, д.38.

Лот №4- услуги по организации питания в школе им.
Попова.

Количество предоставленных заявок: 2.
Участник конкурса, заявке на участие в конкурсе кото-

рого присвоен первый номер: ИП Федорова, МО, г.Один-
цово-10, ул. Заозерная, д.16.

Лот №5- услуги по организации питания в лицеях №2 и №6.
Количество предоставленных заявок:  2.
Участник конкурса, заявке на участие в конкурсе кото-

рого присвоен первый номер: ООО «Казачий дом «ОТ и
ДО», 143000 , г.Одинцово, МО ул. Чикина, д.13.

Протокол оценки и сопоставления заявок на участие в
конкурсе в полном формате размещен на сайте в сети
Интернет по адресу: www.odin.ru.


